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ACTA uPVM輸ORD-117俄O23

ACTA DE LA C帥TEsIMA D宣CIMA SEpTIMA SES16N ORDiNARIA DたLA JuNTA Di髄CT!VA DE 」A uNIVERS!DAD

POし寒TEcN!CA DEしVALLE DE MExICO

En la pIataforma Zoom, COn lD de reuni6∩ 8834881122, Siendo las t「ece horas con cuarenta y dos minutos del d屯

OnCe de diciembre deI dos miI veintitr6s, en CumPlimiento a Ios artfculos 32 de Ia Ley pa「a la Coordinaci6n y el

Controi de los Organismos Aux硝a「es y Fideicomisos de! Estado de M6xico y 32, 33, 34 y 35 de su Regiamento; en

Primera convocatoria se 「eunieron, ei Lcdo. MigueI Ångel Doto細Bece「「il, Suplente deI Mtro. MigueI ÅngeI

He看nさndez Espeje!, Secretario de Educaci6n, Ciencia, TecnoIogfa e lnnovaci6n del Gobiemo del Estado de M6xic○

y Presidente de la Junta Directiva; laしCda. Cynthia FIo「es Lago, Subdirecto「a de Programas de Financiamiento d

la DGUTyP, Suplente de Ia Mt「a. Ma「!enne Johvana Mendoオa Conz副ez, Directora General de Universidadさ

Tecno16gicas y Polit6cnicas,yVocal de la Junta Directiva; elしCdo. Luis Alonso Rivera Cas置elIanosI Encargado de l

O凧eina de Enlace Educativo en eI Estado de Mexico y Vocal de Ia Junta Directiva; el Lcdo. F「ancisco Javier Z自rat

C6sar, Analista Especializado de la UIPPE, Suplente de Ia Lcda. Paulina Moreno Cal.Cfa, Secretaria de Finanzas

Vocal de la Junta Directiva; elしCd〇・ Luis Eduardo He「nきndez Delgado書Jefe del Departamento de Vincuiaci6n

lnformaci6n de FIDEPAR, Suplente de Ia Lcda. Laura Gonz副ez Hernandez' Secretaria de Desarro=o Econ6mico y

Vocal de la Junta Directiva; la Dra. en Edu. y Mt細a・ en Amparo Es!i馴i5n Reyes Ba営rera, Consejera Juridica

Municipal deTultitlan, Supiente de la Lcda.馴ena Ga「cfa Ma競inez, Presidenta Municipal ConstitucionaI deTultitIan,

Estado de M6xico y Vocal de la Junta Directiva; el Lcdo. Rafael Edmundo Mu静oz Hem尋ndez, Directo「 General de

Smart`Business y Vocal de la Junta Directiva; ei Lcdo. Ca事los Tonatiuh Jim6nez Vega, Director Gene「al de Camiones

y T「actocamiones JR, S.AP.l・ de C.V y Vocal de la Junta Directiva; el C. P. Crispin Ma鴫inez Mendoza, Directo「 de

Controi y Evaluaci6n ``A-冊y Comisario de la Junta Directiva, y el Dr. Federico Malaquねs RodI.iguez, Rector de Ia

Unjversidad Poiit6cnica del Va=e de M6xico y Secretario de la Junta Directiva; COn el objeto de Ilevar a cabo Ia

Centesima D6cima Septima Sesi6n Ordina「ia de la Junta Directiva de la Unive「sidad Politさcnica dei Va=e

M6xico, baio el siguiente:

ORDEN DEL DIÅ

1し1SRA DE ASISTENCIA Y DECLARATIO剛A DEしQu6RUM.

2　しEC丁u鼠AY EN Su CASO APROBAC16N DEL ORDEN D各L DfÅ.

3しECTuRA, APROBAC16N Y FtRMA EN Su CASO, Dた山鳩ACTAS DE SES重ON要S ANT蛾iORES

3.1 Aprobaci6n de las Actas de la Cent6sima Decima Sexta Sesi6n Ordinaria, y la Sexagesima Segunda

Sexagesima Tercera Sesi6n Extrao「dinaria de la Junta Direc由va de la UPVM.

DISCuS16N Y髄SOしuC16N DE LOS ASuNTOS PARAしOS QUE FuE CiTADO EL 6RGANO DE COBl蛾NO.

4.1　Presentaci6n ante la Junta Directiva para su conocimiento y en su caso aprobaci6n de看Calendario de

Sesiones Ordinarias deI a肴o 2024 de Iaコunta Directiva de la Universidad Polit6cnica del Va=e de M6xico.

4.2　P「esentaci6n ante la Junta Directiva para su conocimiento y en su caso aprobaci6n, autOrizar =eva「 a

Cabo Ios Traspasos internos que sean indispensabies para garantizar la operacj6n y necesidades del

Organismo, POr ei periodo comprendido de= de enero a1 31 de diciemb「e de 2O24.
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43　Presentaci6n ante laコunta Directiva para su conocimiento y en su caso aprobaci6n de las Cuotas de

Recuperaci6n por los servicios que oferta la Universidad Polit6cnica del V訓e de M6xico, Para =eva「 a

Cabo ias gestiones ante la Secretarfa de Finanzasy la Direcci6n General de Po圃ca Fiscal pa「a establece「

los montos de las cuotas pa「a ei ejercicio 2O24.

4.4　Presentaci6n ante la Junta Directiva para su conocimientoyen su caso aprobaci6n, Para geStionar ante

la Secretarfa de Finanzas a traves de la Contadurfa General Gubernamental del Gobiemo del Estado de

M6xico, la autorjzaci6n para reaIizar el Registro Contable correspondiente a la cuenta de ‘`Resultados de

日ercicios Anterjores’,, POr un importe de $5 ’5O8,388:36 (Cinco m冊ones quinientos ocho mil trescientos

。∴二塁言霊:芸誓:霊誓書二塁誓書畿
Bimestral de Actividades Octubre y Noviembre 2O23.

4.6　Fiemoci6n de cargo de IosTitula「es de la Sec「etarfa Administrativa y Ia Abogacfa Gene「al e lgualda

〇台nero

5　ASUNTOS EN CAR丁重RA.

5J Seguimiento de Acuerdos de Ias Sesiones Anteriores de la Junta Directiva・

5.2　Presentaci6n de los Estados Financieros definitivos de los meses septiembre y octub「e 2O23.

6　ASuNTOS CENERAしES.

6.1 Seguimiento a las Consideraciones deI Comisario 2O23.

6.2 1nforme de Traspasos lntemos reaIizados en los meses septiembre y octubre 2O23.

63　Presentaci6n de=nforme de Ing「esos y Egresos generados por Ia Di「ecci6n de Extensi6n Universi

vincuIaci6n a trav6s del Departamento de Educaci6n Continua de= de enero a1 31 de octub「e de 2

6.41∴Reinteg「o del Subsidio FederaI de唱ercicio FIsca1 2O19.

DESA鼠ROししO DE 」A SES16N

しcdo. Migue-んgel Dotor Becerri一, Presidente Suplente・ en nOmbre del Sehor Secretario de Educaci6n・ Cien
.　.　」と

noIogfa e lmovaci6n del Gobie「no deI Estado de M6xico・ dio la bienvenida a las y los integrantes de1 6「gano

Io establecido e

orden deI Dfa, dio Ia palabra al D「・ Federic○ Mataqufas Rodriguez' Recto「 y Secreta「io de la Junta Di「ectiva・ qui6n

uso de Ia palabra dio continuidad a la sesi6n de acuerdo con el Orden del Dfa:

1.　Lista de Asistencia y Declaratoria del Qu6rum.

Gobierno, y agradeci6 la presencia de las y los asistentes. Acto seguido y solicitando apegarse a

continuando con eI desarrollo de la sesi6n, e- Dr・ Federi∞ Malaqu了as Rod喜fguez' Recto「 y Secretario de la Junta

Directiva, decla「6 que de acuerdo con e- registro de asistencia se contaba con eI quorum suficientey Iegal para inicia「

la Sesi6n a ia cual fueron convocados.

Acto seguido, laしCda・ Cynthia Flores Lago▼ Subdirecto「a de Programas de Financiamiento de la DGUlyP, SOlicit6

1a palabra para preguntar a Pa面de cu訊do y en ca-idad de qu6 habfa sjdo el nombramiento deI F2ector, y Si se

habfa enviado esta info「maci6n a Ia Di「ecci6n GeneraI de Universidades Tecno16gicas y PoIit6cnicas como lo /ノ‘‘′

範輯鱒轄鵠璃繁璃懲璃鱒撥蟹壊開園翰※蟻鱒轢艶義範輯鰻蟻酸
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indicaba el oficio nし1mero 514.l.1443 de1 3 dejuIio de 2023 que sefialaba que previo a las sesiones de gobie「no se

informara respecto a los cambios de Rector con e=in de dar cumplimjento en Ia concurrencia en la designaci6n de

tituIares entre eI Estado y la Federaci6n, PO「 Io que el D「. Federico Malaquias ltodriguez, Rector y Secretario de Ia

Junta Directiva, reSPOndi6 que su nombramiento como Rector, fue susc「ito por el Dr. Juvenal Vargas Mufioz,

Director GeneraI de Educaci6n Superior, a Partir deI dfa 16 de octubre de1 2O23, y que ya Se habfa hecho del

conocimiento de la DGUTyP. EI Lcdo. Migue! Ångel Dot○○ Becer事il, Presidente Suplente tom6 Ia palabra para

COmentar que el D「. Feder竃co Maiaquias Rodriguez, Rector y Secretario, ya tenfa dos sesiones participando como

Rector y Sec「etario de ese 6rgano de Gobie「no, en las cuales la DGU‾fyP no habfa participado, Siendo esta

tercer participaci6∩, Sin embargo, SOlicit6 al D〇・ Fede「ic○ Malaquias Rodrfguez, Rector y Secreta「io, Se

nuevamente el documento a la Direcci6n para tener constancia y se pudiera proceder conforme a la norma.

EI C. P. Crispin Maれinez Mendoza, Directo「 de Control y Evaluaci6n ``A一冊y Comisario de la Junta Directiva, SOlicit6

ia paiabra pa「a precisar que eI nomb「amiento debe se「 expedido por Ia Gobemadora deI Estado de acue「do aI

Dec「eto de Creaci6n de la UPVM y ante la p「egunta deI Lcdo. Miguel ÅngeI Dotor Bec〇〇〇il, Presidente Suplente,

respecto a si se habfa enviado con anticipaci6n alg心n oficio de conocimiento′ reSPO=diendo que副era el Titular de

!a Comisarfa e inform6 que su suplente era el Lcdo. J○○ge Ambriz Navarl.o章Titular de1 6rgano lntemo de Cont「OI

PerO POr eSta en eSa OCaSi6n 6I participarfa・

ElしCdo. Migue書ÅngeI Dotor Becerrill Presidente Sup!ente ra揃c6 la presencia de lasy los integrantes de1 6rgano d

Gobiemo acordando la existencia de! quorum legal con fundamento en los artieuIos 32- 33, 34 y 35 del F!eglamento

de la Ley para -a Coordinaci6n y Controi de Orga=ismos Aux暁res y Fideicomisos dei Estado de M6xico・ y tOd

que, Se COntaba con el qu6rum legaI requerido・ declar6 formalmente instalada la Cent6sima D6cima Septima Se

Ordinaria de Ia H. Junta Di「ectiva de la Universidad Polit6cnica del V訓e de M6×ico, SOIicitando al Secretario ase

io correspondiente en el Acta y pasar al siguiente punto.

2. Lectu看a y en su caso aProbaci6n del O「den de! Dね.

Ei Lcdo. Miguel Ångei Dotol' Bece「ril, Presidente Suplente solicit6 al Dr・ Fede細i∞ Ma寒aquねs Rodrigue乙Rector y

secretario, COn fundamento en e- artfou-o 4O, fracci6n l- deI Regiamento de Ia Ley para Ia Coordinaci6n y Control d

O「ganismos Auxiliares y Fideicomisos del Estado de M6xico, PrOCede「 a dar lectura ai Orden del Dfa.

Ei Fed○○ico Ivlalaquias Rodriguez, Rector y secretario・ PrOCedi6 a dar lectura en los siguientes t6rminos:

ORDEN DEL DfÅ

1 LiSTA DE ASIST帥CIA Y DECLARA¶ORIA D軋Qu6RUM.

2 LEC丁uRAY EN Su CASO APROBACi6N DE」 ORDEN D軋D血.

3 LECTuRA, APROBACI6N Y FIRMA EN SU CASO, DEリ鳩ACTAS D管SESiONES ANT蛾!ORES

3.1 Aprobaci6n de -as Actas de -a Cent6sima D6cima Sexta Sesi6n Ordinaria' y la Sexag6sima Segunda y la

Sexagdsima Tercera Sesi6n Extraordinaria de la Junta Di「ectiva de la UPVM・

4 DISCuSi6N Y RESOLuC16N DE LOS ASuNTOS PARAしOS QuE FuE C寒TADO Eし6RcANO DE CO副職NO.

Av. Mexiquense s/n esq. Universidad Polit6cnica, CoIonia V用a EsmeraIda, C.P. 54910, TultitIan. Estado de M6×ico.

丁eIさめno: (与5)与0 6之64 60.

坦⊆ゆria@u pvm.edu.mx / upvm.edomex.gob.mx



○○BI日韓N〇 〇2し

ESTADO DE

M畠XiC°
蟻こら丁へつ0 1「三

重XきG〇位 EDUCACION

〃2⑱23, A吊o det Septuag6simo Aniversario del

Reconocimiento del Derecho a! Voto de las Mujel.eS en M6xIco,タ

4.1　Presentaci6n ante la Junta Directiva para su conocimiento y en su caso ap「obaci6n del Calenda「io de

Sesiones Ordinarias del afio 2O24 de la Junta Directiva de la Universidad Polit6cnica del Va=e de M6xico.

4.2　Presentaci6n ante Ia Junta Di「ectiva para su conocimiento y en su caso aprobaci6n, autO「izar =evar a

Cabo Ios Traspasos lntemos que sean indispensabIes para garantiza「 la operaci6n y necesidades del

Organismo, POr el periodo comprendido de1 1 de enero a1 31 de diciembre de 2024.

4よ　Presentaci6n ante Ia Junta Directiva para su conocimiento y en su caso aprobaci6n de las Cuotas de

Recuperaci6n po=os se「vicios que oferta Ia Unive「Sidad Po=t6cnica del Va=e de Mexico, Para =evar

Cabo las gestiones ante la Secretarfa de Finanzas y la Direcci6n General de PoIitica FiscaI para establ

ios montos de Ias cuotas para el ejercicio 2O24.

4.4　P「esentaci6n ante Ia Junta Directiva pa「a su conocimiento y en su caso aprobaci6n, Para geStionar ante

ia Sec「etarfa de Finanzas a trav6s de la Contadurfa General Gubernamental del Gobie「no dei Estado de

M6×ico, la autorizaci6n para reaiiza「 el Registro Contable correspondiente a la cuenta de ``Resultados de

日ercicios Anteriores,’, POr un importe de $5 ′508,388・36 (Cinco m帥ones quinientos ocho mil t「escientos

ochenta y ocho pesos 3郎OO M.N,〉, POr COnCePto de Rendimientos Financieros y Recursos No日ercidos.

45　Presentaci6n ante la Junta Directiva para su conocimiento y en su caso aprobaci6n de=nforme

Bimestrai de Actividades Octubre y Noviembre 2O23.

5　ASuNTOS EN CARTEILA.

5.1 Seguimiento de Acuerdos de las Sesiones Anterio「es de Ia Junta Directiva・

5.2　P「esentaci6n de los Estados Financie「os definitivos de los meses septiemb「ey octubre 2023.

6　ASUNTOS CENERALES.

6.1 Seguimiento a las Co=Sideraciones del Comisario 2023.

6.2 1nforme de Traspasos lntemos 「ea=zados en los meses septiembre y octubre 2O23.

6J Presentaci6n de=nforme de lngresos y Egresos generados por la Direcci6n de Extensi6n Universitaria y

VincuIaci6n a trav6s del Departamento de Educaci6n Continua de= de enero a1 31 de octubre de 2O23.

6.4　Reintegro del Subsidio Federal de唱ercicio Fisca1 2019.

6占　Remoci6n de cargo de losTituIares de Ia Secretarfa Administrativa y la Abogac屯General e lgualdad

Gene「0.

EI Lcdo. MigueI ÅngeI Dotor Becer印Presidente Suplente tom6 Ia palabra para poner a consideraci6n de las y Ios

integrantes de- 6「gano de Gobiemo e- Orden del Dfa, SOlicitando que si existiera algl]n comentario se hiciera de

man洞esto, dando Ia pa-ab「a al C・ p・ C「ispin Ma鴫ine之Mendoza, Director de Contro看y Evaluaci6∩ “A一冊y Comisario

de la H. Junta Directiva, quien con reIaci6n al punto 6.5 Remoci6n de cargo de los Titula「es de la Secretarfa

Administrativa y la Abogacfa General e lgualdad de G6nero, refchda en Asuntos Gene「ales' d吋que la Junta Directiva

de Ia UPVM de acuerdo a su Decreto de Creaci6n tiene la atribuci6n de “Ratificar los nombramientos y remociones

de sec「etarios academico y administrativo- directores de programa academico’directores de programa

adm面strativo y abogado genera一, 「ealizados por el Rector,,, POr lo que solicitaba que ese punto en vez de quedar en

Asuntos GeneraIes, quedara como asunto para Ios que fue citado la Junta Directiva・

衣/

Av. Mexiquense s/n esq, Universidad Politecnica, CoIonia V紺a Esme「aIda, C.P. 5491O. Tultitian. Estado de Mexico.
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E=Ledo. Miguel Ångel Dotor Be∞「印Presidente SupIente, COnfirm6 eI comentario dei S「. Comisario. DUo que ante

esa situaci6n y en vista de que el Decreto de Creaci6n en su a面Culo 15 de las Atribuciones del Rector, menCionaba la

de proponer para la aprobaci6n de Ia Junta Directiva los nombramientos o remociones entre, OtrOS CargOS, la del

Secretario Administrativo y la deI Abogado GeneraI, SOIicit6 al Dr. Federico Malaquねs Rodl.fguez, Rector y Secretario,

que dicho punto pasara a ser eI 4.6 de! Orden dei D屯. As「 mismo, COment6 que, Para Ia presentaci6n del punto, Se

tenfa que contar con las renuncias correspondientes de cada uno de los tituIares para mejor p「oveer en Io que se

referねa ese proceso y hacer lo conducente, quedando la Orden dei Dfa de Ia siguiente manera:

ORDEN DEしDiÅ

1 LISTA DE ASISTENCIAY DECしARATORIA D軋Qu6RuM.

2　しECTURAY EN Su CASO ApRO寄AC16N DEL ORDEN DEL DfÅ.

3 LECTuRA, ApROBAC16N Y FIRMA EN Su CASO, DE山鳩AC丁AS DE SES!ONたS ANTE則O髄S

3.1　Aprobaci6n de las Actas de ia Centesima D6cima Sexta Sesi6n Ordinaria, y la Sexag6sima Segunda y la

Sexag6sima Tercera Sesi6n Ext「aordinaria de la Junta Directiva de Ia UPVM.

4 DISCuS看6N Y RESOLuC16N DEしOS ASuNTOS PARAしOS QUE FuE CtRADO Eし6RGANO DE COBIERNO.

4.1　P「esentaci6n ante la Junta Directiva para su conocimiento y en su caso aprobaci6n deI Calendario de

Sesiones O「dinarias deI aho 2O24 de la Junta Di「ectiva de la Universidad Po=t6cnica deI Va用e de M6×ico.

4.2　Presentaci6n ante Ia Junta Directiva para su conocimiento y en su caso aprobaci6n, autOriza口Ie

cabo Ios T「aspasos lntemos que sean indispensabIes para garantiza=a operaci6n y necesidade

Organismo, POr el periodo comprendido de= de enero aI 31 de diciembre de 2024.

43　Presentaci6n ante Ia Junta Directiva pa「a su conocimiento y en su caso aprobaci6n de ias Cuotas d

F2ecupe「aci6n por los servicios que oferta la Universidad Po=t6cnica del V訓e de M6×ico・ Para =evar a

cabo las gestiones ante la Secretarfa de Finanzas y la Di「ecci6n General de Po闇ca Fiscal pa「a estabiecer

Ios montos de las cuotas para el ejercicio 2O24.

4.4　Presentaci6n ante la Junta Directiva para su conocimiento y en su caso aprobaci6∩, Para geStionar ante

Ia Secretarra de Finanzas a trav6s de la Contadurfa General Gubemamentai deI Gobie「no deI Estado熟e

M6xico, la autorizaci6n para rea=zar el Registro Contable correspondiente a la cuenta de 〃Resultados

Ejercicios Anteriores", POr un impo直e de $5ノ508,388・36 (Cinco m冊ones quinientos ocho m冊rescien

ochenta y ocho pesos 36力OO M.N.〉, POr COnCePtO de Rendimientos Financieros y Recursos No日ercidos・

4占　Presentaci6n ante la Junta Directiva para su conocimiento y en su caso aprobaci6n de=nforme

Bimestral de Actividades Octubre y Noviembre 2O23.

4.6　Ftemoci6n de cargo de losTitula「es de la Secretarfa Adm涌St「ativa y la Abogacfa Gene「aI e lgualdad de

Gene「0.

5　ASuNTOS EN CARTERA.

5.1 Seguimiento de Acuerdos de Ias SesionesAnteriores de la Junta Directiva.

5.2　Presentaci6n de los Estados Financieros definitivos de los meses septiembre y octubre 2023.

Av. Mexiquense s/n esq. Universidad Politecnica, CoIonie V刑a Esmeralda, C.P・ 5491O, Tultitlan. Estado de Mexico.
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6　ASuNTOS CENERAしES.

6.1　Seguimiento a Ias Consideraciones del Comisario 2O23.

6.2 1nfo「me de Traspasos lnternos 「ealizados en Ios meses septiembre y octubre 2O23.

6.3　Presentaci6n de=nforme de lngresos y Egresos generados por la Di「ecci6n de Extensi6n Universitaria y

Vinculaci6n a trav6s dei Depa巾amento de Educaci6n Continua de= de enero a1 31 de octubre de 2O23

6.4　Reinteg「o del Subsidio FederaI deI Bercicio Fisca1 2O19・

Ei Lcdo. Miguel Ångel Dotor Bece「「i寒, Presidente Supiente tom6 la palabra para nuevamente poner a consideraci6n

de las y los integrantes de1 6rgano de Gobiemo eI Orden del D千a, SOlicitando que si existiera alg心n otro comentario se

hiciera de manifiesto. AI no existir comentarios al respecto, SOIicit6 al Secretario requeri「 eI voto de Iasy los integ「antes

y hacer el c6mputo correspondiente para dar cuenta a ia Junta Directiva. De ese modo el Dr・ Fede「ic○ Malaquias

Rod「iguez, F2ector y Secretario soiicit6 a Ias y los integrantes deI 6rgano de Gobie「no manifestar su postura para e

caso de votar por la afirmati>a Se Sirvieran manifestarlo levantando la mano. Siendo aprobado por unanimidad de

VOtOS, y Se genera eI siguiente acuerdo:

upvM.O々D.朋LO昨跡Lo Junto Ohやく葉んa qprob6 por unonin紺od e/ OHfen de/ D何de佃Cen競窓ino DecjJno

sゆき〃no Sesj6n Or的o′細; ∞n如ndbmen書o e加os o競feufos 26 frocc;6n " 28加∝fones /V; Vy W4 4O, froccj6n

肌4J y 42 de五時的mento de佃[el′ Po鳩胸C∞rdinoc;6n y COmroI dle O喝の疎mce A肋的細res y用deieomisos de/

劇odo de M自融

Acto seguido e- Lcdo. Migue一Ånge書Dotor Bece「ri〇・ P「esidente SupIente・ COn fundamento en ei artfoulo 4O, fra

iV del F)eglamento de la Ley para la Coordinaci6n y Control de Organismos Aux鵬res y Fideicomisos del Esta

M台xico, SOlicit6 al Dr. Federico Maiaquねs Rodriguez, Recto「 y Secretario, COntinuar con el desahogo del Orde

Dfa.

3.しectura, aP○○baci6n y firma en su casoI de las actas anteriores.

3.1 Aprobaci6n de las Actas de la Cent6sima D6cima Sema Sesi6n Ordinaria, y la Sexag6sima Segunda y la

Extraordina'ia de la Junta Directiva de Ia unive「sidad Poli俺cnica de! Valle de M6xi∞・Sexag6sima Tercera Sesi6n

EI D「. Fede事ico Malaqufa§ Rodriguez, Rector y Sec「etario dio -ectura aI punto consistente en Ia ap「obaci6n del Act

de la Cent6sima D6cima Sexta Sesich Ordinaria, y la Sexag6sima Segu=da y la Sexagesima Tercera Sesi6

Extraordina「ia de la Junta Directiva de la Uni>erSidad Poiitさcnica del
Va=e de M6xico, SOlicitando aI Presidente

supIente e冊eg「antes de ese 6「gano de Gobiemo auto「izaci6n para ob>iar su iectura por encontrarse debidamen

firmada por cada una de las personas integrantes del Organo de Gobiemo' ademおde haber sido enviada

anticipaci6n a sus correos en la carpeta correspondiente.

EI Lcdo. MigueI Ångel Dotor Beeer「ill Presidente Suplente solicit6 a las y -os integrantes deI 6rgano Gobiemo,

emitir sus comentarios respecto a la dispensa de la lectura de las Actas・ y al no existir estos’PuSO a COnSideraci6n

de las y los lntegrantes la aprobaci6= de- Acta de la Cent6sima D細ma Sexta Sesi6n Ordinaria, y Ia Sexag6sima

segunda y Sexag6sima Tercera Sesi6n Extraordinaria de Ia Junta Directiva de Ia Unjversidad Polit6cnica dei VaIle

de Mexico, SOlicitando a- Dr・ Fede細ico Malaquねs Rodriguez' Rector y Secreta「io・ requerir el voto de las y los

integrantes de ese 6rgano de Gobierno y hacer el c6mputo correspondiente para dar cuenta a la Junta Directiva.

Acto seguido del Sr. Secretario solicit6 1a votaci6n, teniendo un voto en abstenci6n de laしcda. Cynthia FIo細es Lago,ヽ¥

Av. Mexiquense s/n esq. Universidad Po~itecnica' Colonia V潤Esmeralda’C.P・ 5491O, TuItitfan. Estado de M6xico.

丁e胎fono: (与5)与0 6之64 6〇・
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Subdirectora de Programas de Financiamiento de la DGU丁yP, quien coment6 y haciendo referencia del oficio 1443

que no habfan 「ecibido en la DGU「tyP Ias Actas de Ias sesiones a las que no habfan asistido, POr Io que, en Vista de

no tomar parte de Ios acuerdos tomados en 6stas, Su VOtO era en abstenci6n. Asi mismo, dijo que, Checando con su

drea de (5rganos de gobie「no, Para ia sesi6n 63 extraordinaria no se le habfa hecho deI conocimiento a la DGU丁yP

que se iba a dar el a>iso del nombramiento del Rector y que ya entraba en funciones y que tampoco se habfa

remitido la informacj6n que so=citaba p「eviamente para asistir a Ia sesi6∩. Acto seguido, Ei Lcdo. Miguel Ångel

Dotor Becer細ill Presidente Suplente so=cit6 aIgt]n comentario aI respecto al Dr・ Federico Malaquias Rodriguez,

Rectory Secreta「io, el cual respondi6 que contaba con un correo enviado a la DGUTyP en donde se le informaba aI

respecto mostrando ante la pant訓a la evidencia de este, POr lo que iaしCda. Cynthia FIoresしago, Subdirecto

P「OgramaS de Financiamiento de Ia DGUTyP, SO=cit6 se Ie enviar訓a evidencia para revisa「la.

ElしCdo. F「ancisco Javie「 Zきrate Cesar,Analista Especializado de la UIPPE, Pidi6 la palabra para solicitar de manera

respetuosa a la 」cda. Cynthia FIores Lago, Subdirectora de Programas de Financiamiento de la DGUllyP, Se

definiera un soIo canal o mecanismo para Ia recepcj6n de Ia informaci6n ycon e=o contar con 6sta en su totaiidad

Para las sesiones que cada Organismo les hacfa =egar. A petici6n deI Lcdo. Miguel Ångel Doto細Becer細il, Presidente

SupIente, la Lcda. Cynthia Fl○○esしago, Subdirectora de P「OgramaS de Financiamiento de la DGUlyP respondi6

que precisamente por esa raz6n se hacia e川amado de la Ci「cular 1443 misma que se habia hecho del conocimiento

de lasy 10S Recto「es las recomendaciones que se tenfan que seguir para que tuviera una pa巾cipaciく5n concu「rente

ia Federaci6∩, eI Estado y la Universidad en las Juntas de Gobierno, en eSe Sentido en el numeraI 5.6 era donde se

mencionaba esta solicitud de informaci6n, el correo elect「6nico y la persona con la que tenねn que dirigirse, eStO

Para el bien proveer en Ias sesiones.

ElしCdo. Miguel Ångel Dot○○ Becerril, Presidente Supiente, tOm6 1a Palabra para reiterar que el objetjvo era cre

un comlin acuerdoysobre todo no caer en la situaci6n de que po「que no me =egく5 habfa abstenci6n en eI voto,

decir, Caminarjuntos y de la mano. Acto seguido, S01icit6 aI Dl'. Fedel'ico MaIaqufas Rodl.iguez, Recto「 y Secretario

Para que en POSteriores ocasiones se comunicaran con la Lcda. Cynthia FIoresしago, Subdi「ectora de P「OgramaS

de Financiamiento de la DGU‾fyP pa「a que no volvieran ese tipo de ci「cunstancias. Finalmente, elしcdo. Miguel

Ångel Dotor Bece「rii, Presidente Supiente, SOlicit6 a Ia Lcda. Cynthia FIores Lago, Subdirectora de Programas de

Financiamiento de la DGUTyP, le pudie「a p「OPOrCionar un te16fono al Dr. Federic○

Secretario.

Malaquねs Rodriguez, Recto「 y

Nuevamente eI Lcdo. Miguel Ångel Dotor B∝er細it, P「esidente Suplente solicit6 a las y los integrantes de1 6「gano

Gobiemo, emitir algdn otro comentarios respecto a Ia dispensa de Ia Iectura de las Actas, y aI no existir estos, PUS

a conside「aci6n de las y los lnteg「antes la ap「obaci6n deI Acta de la Cent6sima D6cima Sexta Sesi6n Ordinaria, y l

Sexagesima Segunda y Sexagesima Tercera Sesi6n Extraordinaria de Ia Junta Directiva de ia Universidad Polit6cnica

deI Valle de M6xico, SOlicitando al D細. Federico Malaquias Rodriguez, Rector y Secretario, requerir el voto de las y

los integrantes de ese 6rgano de Gobiernoy hacer eI c6mputo correspondiente para dar cuenta a la Junta Directiva,

generandose por mayorfa de votos c○n una abstenci6n el siguiente acuerdo:

UPW-OPD置]?7La2/優鱗Lo Jun調D軸co巾血lndomento en Ios o鷹f料/os 3O, froccfon IX y 4O, frocc細n lIl de/

貞eg血mento de佃Ley pamcI /o Coo′dfrocj6n y e/ ComroI de /os O喝on鼠mos Aux崩o脆s y用de応om庭os de惟stodo

de Mc証ep, Ou書o庇6 obv何r佃Iec加的γ qProb6 po′ mqyO′細佃s Actos de佃Cent6sino D自前事lo Sexto Ses庵n

O代肋o`ね,佃5exqg6sino Segundd E加O′d肌ol向y Sexog6shれo Jちroe仰Sesj6n Ext′〇O鵬伽o′ねde佃Junto

D高唱く葉iv寄de /d unive′Sidbd Pol鎌6cnfeo de/ Vd〃e de M軸の

圃場

Av. Mexiquense s/n esq. Unive「sidad Polit6cnica, Cotonia VI帽Esmeralda, C.P. 549「O, Tultitl計i Estado de M6×ico.

丁elさfono: (与劫与0 62 64 60.

ecto「la⑩uovm.edu.mx / upvm.edomex.gob.mx
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Contando con la abstenci6n de la Lcda. Cynthia F!o事es Lago, Subdirectora de Programas de Financiamiento de la

DGU丁yP.

Continuando con la sesi6n, eI Lcdo. Miguei Ångel Dotor B∝e細「il, Presidente Suplente dio la palabra al Dr. Federico

Malaqu千as Rodriguez, F2ector y Secretario para continuar con eI Orden deI Dfa.

4. Discusi6n y resoIuci6n de ios asuntos pa「a ios que fue citado e! 6rgano de Gobierno.

4.1 P「esentaci6n ante Ia Junta Directiva para su conocimiento y en su caso ap「obaci6n de冒Calendari

Sesiones OI.dinarias del a吊o 2O24 de la H. Junta Directiva de la Universidad Po!it6cnica del Valle de M6xico.

EI Dr. Federico Malaqufas Pod「iguez, F2ector y Secretario, di0 1ectura al punto correspondiente y soIicit6 al

Presidente e integrantes de1 6rgano de Gobiemo pe「miso para hacer su presentaci6n, informando Io siguiente: ``Con

fundamento en el artfcuIo 32 de la Ley para Ia Coordinaci6n yControi de OrganismosAux硝a「es del Estado de Mexico,

a面CuIos 11 y 15 fracci6n XlV del Decreto del臼ecutivo del Estado por el que se crea el Organismo P心blico

Descentralizado de caracter Estatal denomin∂do Universidad Polit6cnica deI Va=e de M6xico, y articuIo 15 fracci6n XV

del Manual General de Organizaci6n de la Universidad Poiit6cnica del Valle de M6xico, Se PreSenta a la Junta Directiva

Para Su COnOCimiento y en su caso aprobaci6n, el Calendario de Sesiones Ordinarias del aho 2O24 de la Junta Directiva

de Ia Universidad Po=tecnica del V訓e de Mexico. Es cuanto Sr. Presidente’’.

EI Lcdo. Miguel Ångel Dotor Becer細iI, Presidente Suplente, reCOmend6 en cuanto aI cuanto al punto dei quese hacfa

refe「encia se aprobara en Io generaI por cuaiquier cambio que se pudie「a dar en ei caIenda「io de la SEP y de l

Secretarfa de Finanzas del Gobie「no Estatal.

Acto seguido el Lcdo. Miguel Ångel Dotor BeeerriI, Presidente Suplente puso a consideraci6n de las y los

dei 6rgano de Gobiemo eI punto y aI no existir mas comentarios al respecto, SOIicit6 al D「. Federico

Rod「iguez, Rector y Secretario requerir el voto de las y ios integrantes de1 6rgano de Gobierno y hacer el c6mputo

OrreSPOndiente para dar cuenta a ia Junta Directiva, gener台ndose po「 unanimidad, de votos el siguiente acuerdo:

UPVM-O鱒D一"7L(褐依|o Jun調Dhきく禦;脚aprob6 po′ unoninid寄4 en /o gene調4 el a〇lendorio de

Ordinoh寄s de/ ofio 2O24 de Jo H. Jun書o D血eく葉jvo de Io univers;dod Po伽G七nieo deI Vす〃e de M匂kieo

5esjbnes

Continuando con Ia sesi6n, el Lcdo. MigueI Ångel Dot0l' Becerl'軸, Presidente SupIente dio la palabra al Dr・ Federic

Malaqufas Rod細iguez, Rector y Secretario para continuar con el Orden del Dfa.

4.2 Presentaci6n ante la Junta Directiva para su ∞noCimiento y en §u Caso ap○○baci6n, autorizar IIevar a cab

Ios Traspasos Intemos que sean indispensables para garantizar Ia ope「aci6n y necesidades del OrganismoI Po

ei periodo comprendido del l de ene細o a事劃de diciembre de 2O24.

EI Dr. Fede細ico Maiaquねs Itod喜fguez, Rector y Secretario, dio lectura al punto correspondiente y soIicit6 aI Se吊or

Presidente e integrantes de1 6rgano de Gobiemo permiso para hacer su presentaci6∩, informando Io siguiente: ``Con

el permiso de usted Sr. Presidente y eI de las y los integrantes de Ia Junta Directiva' me Permito respetuosamente,

hacer la presentaci6n deI punto el cua! atiende a la indicaci6n establecida en ei p計rafo terce「o del artieulo 317 deI

C6digo Financiero deI Estado de M6xic○y Municipios,y el artieuIo 94 deI ManuaI de Normasy Po圃cas para el Gasto

P心blico deI Gobiemo del Estado de M6xico; los cuales mencionan que los Organismos Aux掴ares, requieren la previa

autorizaci6n de la Junta Directa para =evar a cabo Ios Traspasos PresupuestaIes血ernos que sean indispensables

para ga「antizar Ia operaci6n y necesidades de la lnstituci6n, POr Io que se solicita el siguiente punto de acuerdo:

Av. Mexiquense s/n esq. universidad PoIitさcnica, CoIonia V刑a Esmeraida, C.P. 5491O, Tuititほn. Estado de M6xico.

丁elefono: (与5) 50 6之64 60.

rectoria@u pvm.edu.mx / upvm.edomex.gob.mx
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Autorizaci6n para =evar a cabo Ios traspasos internos que sean indispensables para garantizar Ia operaci6n y

necesidades del Organismo por eI periodo c○mprendido de= de enero a1 31 de diciembre 2024. Es cuanto Sr.

PresidenteI一.

ElしCdo. Miguel Ånge! Doto「 Bece「「il, Presidente Suplente, SOIo recomend6 apegarse a la no「matividad que ya

estaba re師endo el Dl.. Federico Malaquias Rod細iguez, Rector y Secretario, eSPeC簡camente el artfouIo 317 dei C6digo

Financiero deI Estado de M6×icoy Municipios para no rebasar e1 23 por ciento anuai establecido, aS子como aI Manuai

de Normasy Po圃cas pa「a el Gasto Pl脚ico del Gobiemo del Estado de M6xico. As了mismo, una VeZ aPrObado, en Su

caso, Se informara de Ia ejecuci6n de estos traspasos intemos a ese 6rgano de Gobiemo en Asuntos GeneraIes de

manera bimestral para este eje「cicio fiscaI 2O24.

Acto seguido elしCdo. Miguel Ånge! Doto冒Becerril, P「esidente SupIente puso a consideraci6n de las y los integrante

deI 6「gano de Gobiemo el punto y aI no existir mds comentarios al respecto, SOlicit6 al Dr. Federico Malaquias

Rod事iguez, Rector y Secretario requerir e看voto de las y los integrantes de1 6rgano de Gobiemo y hacer eI c6mputo

COrreSPOndiente para dar cuenta a la Junta Directiva, gene「きndose por mayorfa de votos con uno en

Siguiente Acue「do:

UPW-OR〇・事?7-O4/優3! Lo Junto DjtectiM。 CO巾のIndomen軍O en Ios o鷹缶uIos罰7 de/ C6digo用hancieIO de/昂stodo

de M6xieo y Munfoわfos y 94 de/ Monuo/ de No〃noS y Po脆ieos po調eI Casto Pab伽贈deI cobiemo dle/ E塊Odo

de M6xieo, qProb6 po′ mqyOh寄de cotos 〃evor o c○bo /OS加SPOSOS加鳩肌os que seon加d庭pensobIes po調

go調n蕗o′佃OPe調C袴n y neces畑o`fes de/ O喝on缶mq, Po′ eI pe庇do comprendido deI? de ene′○ ○I 3J de

鵬爪bne de 2α書名.

Contando con un voto en contra de la Lcda. Cynthia FIores Lago, Subdi「ectora de Prog「amas de Financiamiente de

la DGU‾fyP, ei Lcdo. Miguel ÅngeI Doto細Becer細il, Presidente SupIente, le solicit6 ei oficio correspondiente

de su voto para su integ「aci6n al Acta correspondiente・

con la sesi6n, el Lcdo. Miguel Ångel Dotor Becerril, Presidente SupIente dio la paIabra al Dl’.

Maiaquias Rod事もuez, Rector y Secretario pa「a continua「 con el Orden del Dfa

4.3 Presentaci6n ante la Junta Directiva para su conocimiento y en su caso aprobaci6n de Ias Cuotas

R∝uPeraCi6n por Ios servicios que oferta la universidad Polit6cnica dei VaIle de M6xico, Para llevar a cabo la〇、〇一‾‾○○「「“○○.“‾「“-‾i‾.‾　"‾i‾○　○‾‾音i‾○　○‾〇〇〇‾　‾‾葛‾‾‾　　「　‾‾i　‾　‾　‾‾　‾‾　‾‾‾　　‾

g。Sti。n。S 。nt。 l。 Secreta南de Finanzas y la Direcci6n Gene事al de P01i龍a Fisca, para est料ecer los montos dC

as cuotas para ei eje「cicio 2O24.

EI D「. Fede営ico Maiaquねs Rod「fguez, Rector y Secretario, dio lectura al punto cor「espondiente y soIicit6 aI Sefror

Presidente e integrantes dei Organo de Gobiemo permiso para hacer su presentaci6n, informando Io siguiente: “C

e! permiso de usted Sr. Presidente y el de las y los integrantes de esta Junta Directiva’me Pe「mito respetuosamen

hace「 la presentaci6n del punto: Con fundamento en eI artfouIo 17 de Ia Ley de lngresos del Estado de M6×ico para

ejercicio fisca1 2023 y en el artfculo 25, fracci6n I del Decreto de Creaci6n del Organismo P創oIico Descentra=zado

Caracter Estatal denominado Universidad Polit6cnica del Va=e de Mexico, me Permito hacer del conocimiento de

este 6rgano de Gobiemo las Cuotas de Recuperaci6n por Ios servicios que oferta la Universidad P01it6cnica del Va看ie

de M6xico, las cuales se encuentran reIacionadas en sus respectivas carpetas. Cabe mencionar’que nO eXiste un

incremento de estas con respecto a Ias cuotas autorizadas en eI eje「Cicio 2O23; en CaSO de ser autorizadas, eStaS Se「ch

ap=cadas du「ante eI ejercicio fisca1 2O24. Siendo asらme permito respetuosamente solicita「 el siguiente punto de

acuerdo: Aprobaci6n de las Cuotas de Recuperaci6n por los se「Vicios que oferta la Universidad Polit6cnica del V訓e

de M6xico, Pa「a =evar a cabo las gestiones ante la Secretarfa de Finanzasy Ia Direcci6n GeneraI de Po旧ca Fiscal para

estabIecer los montos de las cuotas para el ejercicio 2O24. Es cuanto Sr. Presidente’’・

Av. Mexiquense s/n esq. Universidad Po冊釦nica, CoIonia villa Esmeralde, C.P. 54910, Tu圃鵬m. Estado de M6xi∞・

丁e胎fono: (5引50 62 6互60.

rectorね㊦uovm.edu.mx / upvm.edomexJgOb.mx
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EI Lcd〇・ Miguel ÅngeI Doto「 Bece細細ill Presidente SupIente, P「egUnt6 a- D営・ Federic○ Malaquねs Rodrfguez, F!ector y

Sec「etario si existfa aIgtln inc「emento sobre las tarifas, POr lo que este respondi6 que no, que nO hab屯ning血

inc「emento, PO「 Io que el Lcd〇・ MigueI Ångel Doto「 Be∞rril, Presidente Suplente, reCOmend6 se se商lara que no

habfa ningl]n incremento a efecto de mejor prever, Se tuVie「a p「esente por parte de los demきS integ「antes y =evar a

Cabo Ios tramites ante la Direcci6n General de Po圃ca FiscaI correspondiente.

Acto seguido, elしCdo・ Miguel Ångel Dotor Be∞rril, Presidente Suplente, PuSO a COnSideracj6n de las y Ios integrantes

deI 6rgano de Gobiemo eI punto' OtOrgando Ia palabra a Iaしcda. Cynthia F!ores Lago, Subdirectora de Programas

de Financiamiento de Ia DGU‾ryP quien tambi6n 「ecomend6 que en vista de que no habfa ning心n increme

tenfa que precisar muy bien dentro de la so=citud de Acuerdo, aSentarlo en el Acta y su co「「espondiente publica

enlaGaceta.

日C. P・ C「ispin Martinez Mendoza, Director de Cont「01 y EvaIuaci6n ‘`A〇時y Comisario de Ia H. Junta Directiva,

SOlicit6 la paIabra pa「a comenta「 que en la relaci6n de cuotas existe un concepto que refiere ``Unidad

Compiementaria de Se「vicio Tecno16gico por mil pesos, y COnCePtOS Sin importe, PO「 io que se requiere precisar a

qu6 se refieren los conceptosy ser congruentes con Ios objetivos de la Universidad; POr Ot「O lado, tener Cuidado con

el nombre de los conceptos de ser`Vicio de Concesi6n de Cafeterfas y Servicio de Fotocopiado, ya que COmO

COnCeSi6n debe estar reguIado por Ia Ley de Bienes MuebIes del Estado de M6×ico y se tendrfa que requerir de

Varias autorizaciones de distintas instancias del Gobierno del Estado pa「a su suscripci6∩.

ElしCdo. F「ancisco Javie「 Z乱ate Cesar, Analista Especializado de la UIPPE, SOIicit6 la palabra para sugerir que en

CaSO de aprobarse eI punto, Se hiciera de manera general, tOda vez de que estaba fundamentado en la Ley de

lngresos del Estado de M6×ico para el ejercicio 2O23 y en breve estarfa lista la Legislatura local aprobandc

Publicando la Ley de lngresos para el aho 2O24, eStO Para que COnSide「aran fundamentar el punto en esta nue

Ley de lngresos para eI ejercicio 2O24, tOda vez de que se trataba de cuotas para ese ejercicio.

EI Lcdo.しuis AIonso Rivel.a Castelianos, Encargado de la Oficina de Enlace Educativo en eI Estado de M6xico,

la palab「a para preguntar sobre el concepto que refer千a mきquinas expendedoras de aIimentos, Si se t「ataba

de esas maquinas de Bimbo o de refrescosy demas, ySi era el caso, Se referfan al contrato con estas en empresas
’aI pago por cada maquina expendedora dentro de las instalaciones de la Universidad.

EI DI-. Federico Ma書aquね§ Rodriguez, Rector y Sec「etario a solicitud delしCdo. Migue! Ångei Dotor Becerl.il書

Presidente Suplente, reSPOndi6 que se trataba de un contrato por cada maquina expendedora de alimentos que

los alumnos por monedas recib屯n un artieulo, y que nO Se trataba de concesiones con alguna empresa, eS decir se

rataba de particularesy la cuota era por cada mきquina.

La Lcda. Cynthia FIoresしago, Subdirectora de Programas de Financiamiento de la DGU“fyP solicit6 la palabra par

COmentar que tOmando en cuenta lo expuesto po「 eI Lcdo. F「ancisco Javier Z卸ate Cesar, Analista Especializado

de la UiPPE de votar en Io generai po「 la actualizaci6n en las cuotas para el ejercicio 2O24, Se enCOntrarfan en

COnt「aPOSici6n a Ia ho「a de voねr, tOda vez que ei Sr. Rector estaba se肴aiando que no habrfa incremento en Ias

CuOtaS Para el afto 2O24, entOnCeS, eSO Sign洞carfa que si hay incremento. Hizo el 「ecordatorio que la Federaci6n

tenねcomo objetivo transitar hacia la gratuidad, POr lo que respetuosamente pregunt6 c6mo quedarfa eI Acuerdo

ya que al tener aIgdn incremento la Federaci6∩ VOtarfa en c○ntra haci6ndoIe =egar eI oficio correspondiente

respecto a ia motivaci6n deI voto.

Av. Mexiquense s/n esq. Universidad Poiit6cnica, CoIonia Vi=a EsmeraIda, C.P. 5491O. Tu臨tlか. Estado de Mexico.
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Reconocimiento de! Derecho a- Voto de las Mujeres en M6xico,,

EI Lcd〇・ Francisco Javie「 Zarate Cesar, Anaiista Especializado de la UIPPE, a Petici6n del Lcdo. Miguei Ånge! Dotor

Becerril, Presidente Suplente, dUo que el hecho de que su solicitud de esperar a que se emitiera la Ley de lngresos

dei Estado de M6xico para eI ejercicio 2O24, nO Significaba que se tuvieran que modificar ias cuotas para ese

ejercicio. Coment6 que su solicitud iba en el sentido de que no cambiara Ia fundamentaci6n, ya que Para eSte

eje「Cicio hab屯no「matividad referente a la obligaci6n de que a trav6s de la Secretarfa de Finanzas se publiquen

estas cuotas- ademas de normatividad que estabiecfa que se tenfa que fi「mar un convenio con la Secretarfa para

∪輔zar el Sistema de Cuotas del Gobierno del Estado; tambi6n refiri6 que dentro de la Ley de lngresos

desgIose de cuotas para cada organismo, dnicamente io que cada Organismo debe recibir por ingresos propios

COnCOrdancia con eI presupuesto de egresos de ese eJerCICIO, PO=o que no tenfan que actuaIizarse las cuotas,

decir, Si el Organismo referfa que asr se quedarfan las cuotas, aSr Serfa. Lo que posibIemente cambiara serfa ei

nl]mero del artfculo po「 Io que se tendrta que estar pendiente de la Ley de! 2O24.

EI D細. Federic○ Malaquねs Rod「fguez, Rector y Secretario, SOiicit6 1a patabra para acIarar que no hab子a incremento

en los servicios que ofrec了a la Universidad, las cuotas quedaban como actualmente estaban.

EI C. P. Crispin Martinez Mendoza, Director de Control y EvaIuaci6∩ (一A一冊’y comisario de la H. Junta Directiva

SOlicit6 1a paIab「a para hacer la recomendaci6n de que en Ios costos que hacfa 「efe「encia se tuviera precisi6n o eI

deta"e, POrque habねunos conceptos de los cuales se desconocta si se trataba del costo totaI del servicio o era su

PagO menSuaI o anual, POr Io que en Ios casos necesa「ios se tendr屯que referir este dato.

EI Lcdo. Miguel Ångel Dot○○ Becer「il, Presidente Suplente, SOlicit6 al Dl.. Fede「ico Malaquねs Rodriguez, Rec

Sec「etario, atender todos Ios comentarios y sugerencias para mejor prever, y hace=a ac!araci6n en el docum

COrreSPOndiente de acuerdo con Ios comentarios del C. P. C「ispin Martinez Mendoza, Director de Contro

E>aluaci6n ’`A-i=’’y comisario de ia H. Junta Directiva y de Ios demas integrantes de la Junta Directiva"

Acto seguido el Lcdo. Miguel Ångel Dotor BecerriI, Presidente Suplente puso nuevamente a conside「aci6n de Ias y

Ios integrantes de1 6rgano de Gobiemo el punto y al no existir mおcomentarios aI respecto, el Lcdo. Miguel Ångel

Dotor Bece「事iI, P「esidente SupIente. so=cit6 al DI.. Federico Malaquねs Rodriguez, Rector y Secreta「io requerir eI voto

de las y los integrantes dei 6rgano de Gobiemo y hacer el c6mputo correspondiente para da「 Cuenta a la

Directiva, generandose por unanimidad de votos ei siguiente acue「do:

PW-O傭D・Jけ-O亀住蜜血プunto劇roctivo qpIOb6 por unonin胸寄d佃鯵Cuo調s de Pecupe岬。C賭n po′ /os servぬfos

ue ofe億o /a unive′S綿od Po」牌6cnねのdeI V寄〃e de M自龍p, Pan〇聴きV寄′ o Cobo佃s gestねnes on鳩/o Sec′etor血de

用honzos y佃D加occ袴n Cene調/ de Po脆細寄蹄scoI po岬cl estO伽ecer fos mo爪OS de血s cuotos po調eJ eje鳩iefo

2α24 debiendo otende′ /os艇comenddcねnes y come競o庇e de鷹膳integ調nteS de este 6rgono co佃g細do.

Continuando con la sesi6n, el Lcdo. Miguei Ångei Dotor Becerril, Presidente Suplente dio la paIabra al D「. Federic

Mataquねs Rodrfguez, Rector y Sec「etario pa「a continuar con eI Orden del Dね

4.4 P「esentaci6n ante la Junta Directiva paI.a Su COnoCimiento y en su caso ap営obaci6n, Para geStiona「 ante la

Secretarねde Finanzas a trav6s de Ia Contadu細ねGeneral Cube「namentai del cobiemo deI Estado de M6xico, la

autorizaci6n pa営a 'ealiza「 el Registro Contable correspondiente a la cuenta de “ResuItados de嘩ercicios

Ante細iores", POr un importe de $5 ’5O8,388.36 (cinco mi!lones quinientos ocho mil trescientos ochenta y ocho

PeSOS 36/IOO M.N.), POr COncepto de Rendimientos Financieros y Recursos No Ejercidos.

墓園
襲耀鱒擬態
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Reconocimiento del Del'echo al Voto de las Muje「es en M6xico,,

EI Dr・ Federico Malaquねs Rod細iguez, Rector y Secretario, dio lectura aI punto co「respondiente y so=cit6 al Se急or

P「esidente e integrantes dei O「gano de Gobierno permiso para hacer su presentaci6両nformando Io siguiente:一.Con

el permiso de usted Sr. Presidentey eI de lasy los integrantes de la Junta Di「ectiva, me Permito hacer la presentaci6n

del punto mencionado fundamentado en el Cap触ulo Tercero artieulo 13, fracci6n X= dei Reglamento de la Ley para la

Coordinaci6n y ControI de Organismo Aux帖ares deI Estado de M6xico, aS予como en el punto VI `‘Po圃cas de Registro",

en eI apartado de ``Resultados de串e「cicjos Anteriores’’deI Manual l)nico de Contab硝dad Gubernamentai para las

Dependencias y Entidades P¥fo=cas deI Gobiemo y Municipios deI Estado de M6xico. Atendiendo, eI cuadro a

que se presenta en sus carpetas menciona eI concepto, mOntO y fecha de reinteg「o siendo: Cinco m川

CuatrOCientos noventa y tres mil veintiocho pesos con treinta y seis centavos, COrreSPOndientes al `一Recurso no ejercid

del Programa UO79 Programa de Expansi6n en la Oferta Educativa en Educaci6n Media Superior y Superior del

日ercicio Fisca1 2O22’’; y mil doscientos cuarenta y tres pesos por concepto de lnte「eses generados po「 eI programa

mencionado, los cuales se reintegraron, atendiendo Ias regias de operaci6n deI Programa en comento. Cuat「ocientos

Cincuenta y seis pesos por concepto de lntereses generados del Programa UOO6. Y fina!mente trece mil seiscientos

SeSenta y un PeSOS, del Programa de Desarro=o al Profeso「ado correspondiente a remanentes de af千os anteriores. No

Omito mencionar que ios documentos soporte fueron remitidos en la carpeta respectiva. Po=o que me permito
respetuosamente soIicitar el siguiente punto de acuerdo: Auto「izaci6n para gestiona「 ante Ia Secretarfa de Finanzas

a traves de Ia Contadurfa General Gubemamental dei Gobiemo del Estado de Mexico, la autorizaci6n para re謝zar eI

registro contable correspondiente a la cuenta de “Resuitados de ejercicios anteriores”, POr un importe de $

5,5O8,388.36 (Cinco m用ones quinientos ocho m= trescientos ochenta y ocho pesos 36nOO M.N.), POr COnCePtO de

Rendimientos Financieros y Recursos no Qjercidos. Es cuanto Sr. Presidente’’.

EI Lcdo. Miguel Ångel Dotor Bece「「il, Presidente Suplente, hizo la recomendaci6n de apegarse al Manual Unico d

Contab掴dad Gubemamental para las Dependencias y Entidades Pablicas del Gobiemo y Municipios deI Estado d

M6×ico, y en CuantO al punto de acuerdo solicitado irfa solamente en el sentido de que la Junta Directiva ap「ueb

gestionar ante la Secretar(a de Finanzas a trav6s de Ia Contadur屯General Gubernamental del Gobierno del

de M6×ico, Ia autorizaci6n pa「a rea=zar el registro contable co「respondiente a la cuenta de ``Resultados de ejer

ante「iores’’, POr un importe de $ 5,508,388.36 (Cinco m紺0neS qu面entos ocho mil trescientos ochenta y ocho

36力OO M.N.), POr COnCePtO de Rendimientos Financieros y Recursos no ejercidos.

LaしCda. Cynthia FIoresしago, Subdirectora de Programas de Financiamiento de la DGUlyP solicit6 1a paIabra para

Preguntar Si la Junta Directiva tenfa Ia atribuci6n para autorizar que se hicie「an Ios registros contables porque

entendfa que esos e「an p「opios de la Universidad, POr lo que ese 6「gano de Gobierno soio tomarfa conocimiento d

que se van a =eva「 a cabo esas gestiones.

EI C. P. Crispin Martinez Mendoza, Director de ControI y Evaluaci6n “A」‖’y Comisario de ia H. Junta Directi>a, SO=cit6

Ia paIabra para responder a la 」cda. Cynthia FIores Lago, Subdirectora de P「og「amas de Financiamiento de la

DGU-tyP, que efectivamente la Junta Directiva tenfa la atribuci6n para autorizar rea=zar las gestiones ante

Contadurfa General Gubemamental, Para que dicha instancia auto「ice afectar Ia Cuenta de ResuItados de Eje「cici

Anteriores, aSf lo establece ei ManuaI l)nico de Contab掴dad GubernamentaI para las Dependencias y Entidade

Pし記licas del Gobiernoy Municipios del Estado de Mexico,y que era Una Ob=gaci6n que los OrganismosAux=iares que

Pa「a afectar la Cuenta de Resultados de Ejercicios Anteriores requiere contar con la autorizaci6n, Para lo cual

Contadurfa General Gubernamental requiere la aprobaci6n de la Junta Directi>a. Aprovech6 tambi6n para comentar

que, Si as子se Io permitfan, en CuantO le =egara el Acta correspondiente para su revisi6n, POndrfa atribucj6n o

fundamentaci6n IegaI po「 medio del cual la Junta Directiva puede aprobar un asunto.

Av. Mexiquense s/n esq. unive「sidad Polit合enica, CoIonia Vi帖EsmeraIda, C.P. 5491O, Tultitlan. Estado de Mexico.
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``2⑱2昌. A吊o del Septuag6simo AniveI'Sa営io del

Reconocimiento del De細echo al Voto de las Mujeres en M6xicoタ,

EI Lcdo. Miguel Ångel Dotor Becel.ril, Presidente SupIente, agradeci6 al C. P. C鵜ispin Martinez Mendoza, Directo「

de ControI y E>aluaci6n `▲A用’’y Comisario de la H. Junta Directiva, Su COOPeraCi6n y ap。yO COn eI o団etivo de mejor

PrOVeer en eSOS PrOCeSOS.

Acto seguido el Lcdo. Miguel Ångel Dotor Bece「ril, P「esidente SupIente puso nuevamente a consideraci6n de las y

器諾塁無豊諾豊島器言霊警詩誌霊こ器言霊†豊鵡議団
窪/

de las y los integrantes dei 6rgano de Gobiemo y hacer el c6mputo correspondiente para dar cuenta

Directiva, generandose por unanimidad de votos el siguiente acuerdo:

uPVM"ORD-117・o昨: La Junta Directiva, COn fundamento en el punto Vl調Pol鮎cas de Regist「o", en ei apa鷹a

de “Resu!tados de Ejercicios Anteriores” del Manuai Onico de Contabilidad CubernamentaI para

Dependencias y Entidades Pablicas de! Cobie「no y Municipios delたStado de M6xico, aPrOb6 por unanimidad

gestional. ante la Sec「eta寡ねde Finanzas a trav6s de Ia ContadurねGene事al Gube「namental deI Cobie営no del

Estado de M6xico, la autorizaci6n para realizar e看Registro Contable co細「espondiente a la cuenta de ``Resultados

de Ejel'cicios Anterio「es", PO「 un importe de $5’5O8青88.36 (cinco miItones quinientos ocho mil trescientos

OChenta y ocho pesos 36nOO M.N.), Por COnCePto de recursos No嘩e「cidos y Rendimientos Financieros.

Continuando con Ia sesi6n, eI Lcdo. Miguel Ångel Dctor Bece「r蘭書Presidente Suplente dio la palabra al Dr. Federico

Ma書aquねs Rod「iguez, Rector y Secretario para continuar con el Orden del Dfa

4.5 Presentaci6n ante la Junta Directiva para su conocimiento y en su caso aprobaci6n de=nforme Bimestral de

Actividades Octub細e y Noviembre 2or導de la universidad Poiit6cnica del ValIe de M6xic○.

EI D「. Fede細ico Ma看aquねs Rodriguez, Rector y Secretario dio Iectura aI punto refiriendo Io siguiente:

fundamento en eI artieulo 15, fracci6n XlV deI Decreto del Ejecutivo del Estado por el que se crea el Organismo Pdb

DescentraIizado de ca「acter Estatal denominado Universidad Polit6cnica del Va=e de M6xico, y artfoulos 13, fracc

lX y 19, fracci6n V= de=!eglamento de la Ley para Ia Coordinaci6n y el Control de los Organismos Aux硝ares y

ideicomisos del Estado de M6xico, Se P「eSenta Para COnOCimiento y en su caso aprobaci6n de esta Junta Directiva eI

informe Bimest「al de Actividades octubre y noviembre 2023 de la Universidad Po=t6cnica del Va=e de Mexico. Asi

mismo, SOIicit6 a lasy los integrantes de esta Junta Di「ectiva, Se dispense la lectura de=nforme completoy en su cas

Se aUtOrice la presentaci6n de un video y se d6 1ectu「a de un ext「acto con lo mds sob「esaliente durante ese pe「iod

en raz6n, de que e=nforme c○mpieto fue enviado con anticipaci6n en sus carpetas’’・

l Lcdo. Miguei Ångel Dotor BecerriI, P「esidente Suplente, PuSO a COnSideraci6n de las y Ios integrantes deI 6「gano

de Gobiemo la soIicitud deI Dr. Federico Maiaquias Rodrfguez, Rector y Secretario, y en Vista de no haber

inconveniente, Se hizo la presentaci6n co「respondiente.

!NFORME BIMES丁RAL ACOSTO Y SEPTiEMBRE 2O23

’一EI presente informe c○rresponde a ias funciones p「imordiaIes de las areas que conforman las Secretar屯s Acad6mica

y Administ「ativa, la Direcci6n de Extensi6n Universitaria y Vinculaci6n, las Subdirecciones de Servicios

Administrativos, Se「vicios Educativosy de lnformaci6∩, Planeaci6n, Prog「amaci6n y Evaluaci6∩, aS予COmO la oficina de

Ia Abogacra General e Igualdad de G6nero. A continuaci6n, las acciones realizadas por cada una de las areas referidas

durante el periodo de octubrey noviembre del ejercicio fiscaI 2O23, mismas que se ponen a consideraci6n de Ia Junta

Directiva.

墓園
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Reconocimiento del De細echo al Voto de ias Mujeres en M6xico,,

ASPEC丁OS ACADEM寒COS

ACTlVI DADES EXTRA-CUR則CU」へRES

-　Se desarro嶋ron cuarenta y una actividades ext「acurricuIa「es en el cuatrimestre 2023-3.

CENTRO DE INNOVAC16N TECNOLOGICA EN MANUFACTURAY CENTRO DE C0OPERAC16N ACADEMIA INDUSTRIA.
-　Se realizaron siete mantenimientos preventivos internos a Ios equiposy maquinaria de los Iaboratorios y ta=eres

COn los que cuenta la Unive「sidad Politecnica del Va刷e de M6xjco.

SEGUIMIENTO DE EGRESADOS
-　Egresaron de ni>e川cenciatura en el cicIo escoIar 2O22-2O23 - l,123 estudiantes.

-　Egresaron de nivel posgrado en el cicIo escolar 2O22-2023 - 4O estudiantes.

SERVICIOS DE APOYO AL ESTUDIANTE
-　Se re∈掴zaron seis actividades orientadas a la salud preventi>a.

ASPECTOS DE VINCuリIC!6N

ORGANiSMOS VINCULADOS
-　Se firmaron ocho convenios gene「ales de vinculaci6n y cinco convenjos con unidades productivas

realizaci6n de Estancias y Estadfas.

DIFUS16N DE LA OFERTA EDUCATiVA
-　Se realizaron trece campafias en redes sociales p「omoviendo Ios diferentes programas educativos.

CAMPA杓AS DE D忙USI6N YしA CULTURA
-　Se reaIizaron cinco actividades pa「a promover la cultura entre los estudiantes de Ios diferentes

estudio.

CAMPANAS DE DIFUSI6N DEL DEPORTE
Se realizaron cuat「o actividades deportivas con estudiantes de los diferentes programas educativos.

CAMPA杓AS DE DIFUSI6N DE LA CIENCIA

Se 「e三両z6 el primer encuentro de egresados.

Se =ev6 a cabo una conferencia de Drfusi6n de la Ciencia para los Estudiantes de la Unive「sidad Polit6cnica del

V訓e de M6×ico; aSf como el Fo「o lntemacional de Divulgaci6n de Ia Ciencia y la Tecnoiogfa en el que participaron

PrOfesores e investigadores de esta casa de estudios.

EDUCAC16N CONTINUA
- l,154 usuarios extemos a Ia Universidad Po=t6cnica deI ValIe de M6xico pa巾ciparon e n Ios cursos

Cent「o de ldiomas.

- 158 estudiantes acredita「on sus asignaturas curricuIares de ingI6s a trav6s deI Centro de ldiomas

que imparte e斡

Se l!ev6 a cabo eI segundoTa=er de niveIaci6n de Licenciatura e lngenierfa; aS「 como se apoy6 en Ia acreditaci6n

de estudiantes deI programa de estudios de Licenciatura en Administraci《5n y Gesti6n Empresaria( en las materias

de Matematicas y Matema南cas Aplicadas.

.¥
要望国

Av. Mexiquense s/n esq. un versidad Politednica, Colonia Vi=a EsmeraIda, C.P. 54910, TuItitlin Estado de M6xico.
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Reconocimiento del Derecho al Voto de la§ Mujeres e齢M6xicoタ,

lNGRESOS PROPIOS GENERADOS
-　EI Departamento de Educaci6n Continua gener6 en el mes de octubre $355,6与4.OO (Trescientos cincuenta y cinco

m= seiscientos cincuenta y cuatro pesos OO月OO M.N.)

RECTORiÅ

ASPECTOS LEGALES

Se tienen 24juicios labo「ales en proceso con un monto aproximado de 8.1 m紺ones de pesos en indemnizacio

丁ERRENOS
-　Se tiene el Juicio Civ旧329伍O23, PrOmOVido en contra de la Unive「sidad Politecnica deI V訓e de M6xico, aCCi6

Pienaria en contra de su tituIo de propiedad.

1GUALDAD DE GENEROY NO ViOLENCIA
-　Se reaIiz6 una conferencia de acoso sexuai.

De esta mane「a, COn el apoyo de nuest「as autoridades, en SuS treS niveles de Gobiemo; COn el fuerte compromiso

las y ios servidores pl】blicos que coIaboramos en esta importante lnstituci6n Educativa; y desde luego, COn ei俺rr

COmPrOmiso que me ata a servir a mi Estado respondiendo a la confianza que me fue conferida, desde el pasado

de octubre de 2O23, POr la Gobemadora dei Estado de M6xico, Ciudadana De胴na G6mez Ålvarez; COn eSte INFORME

DETALしADO DE ACTlVIDADES, mismo que se integ「6 a la carpeta respectiva, Se da cumplimiento al ArtfouIo 15,

fracci6n XIV del Decreto del Ejecutivo deI Estado por eI que se Crea eI Organismo Pdblico Descent「alizado de car台cter

EstataI denominado Universidad Po=t6cnica del Va=e de Mexico; aSr COmO a Ios Artfoulos 13, fracci6n lX y 19, f「acci6n

Vll del Regiamento de ia Ley para la Coordinaci6n y ei Control de los O「ganismosAux航ares y Fideicomisos del Estado

de M6xico; PreSentando para conocimiento y en su caso aprobaci6n a esta H. Junta Di「ectiva e=nforme Bimest「a

Actividades, COrreSPOndientes a los meses de octubre y noviembre de 2O23.

Acto seguido, el Lcdo. Migue漢Ångel Doto細Bece「rii, P「esidente Suplente, agradeci6 la presentacj6n e hizo

「especto a que e=nforme presentado era practjcamente un resumen de=nforme compIeto, menCionando temas

como Ia ensefianza de idiomas extra巾eros, la educaci6n continua, los t訓eres de nivelaci6n y Ias conferencias sobre

COSO y hostigamiento sexuaI. Asf mismo, haciendo hincapi6 sobre ios 24juicios Iaboraies recomend6 poner especial

atenci6n y procurar que se redueran buscando la conc掴aci6n o la mejor manera de da「 una soluci6n Io m条pronto
.posible a esos conflictos a efecto de que la Universidad no se viera en lo sucesivo involucrada po=audos que a l

postre le afectaran econ6micamente・ Acto seguido, POr lo demds brind6 una falicitaci6n a看Rector de la Universida

Polit6cnica deI V訓e de Mexico, a tOdo el pe「sona! acad6mico, administrativo y a toda la comunidad estudiantil p(

las actividades reaiizadas, Pidi6 siguieran con ese ritmo de trabajo y empe充o pa「a m句Or PrOVeer y SObre todo para

ar las m匂OreS COndiciones, el fortalecimiento de la lnstituci6n y la mejo「 PreParaCi6n de Ios estudiantes.

割D細. Federico Malaqufas Rodriguez, Rector y Secretario, agradeci6 Ias palabras del Lcdo. Miguei ÅngeI

Becerril, Presjdente Suplente, e hizo extensi>a la fe=citaci6n a todo e! personal administrativo, aCad6mico y a

aque=os que formaban la comunidad unive「sitaria, POr OtrO Iado, dUo tomar nota y se estaban atendiendo sus

recomendaciones para el caso de los juicios laborales reconociendo que era una preocupaci6n de la actuaI

administraci6n y de la Rectorfa,

EI Lcdo. Miguel Ångel Dotol' BeceI.事軸タPresidente Suplente, SO=cit6 algtln COmentario por parte de las y los

integrantes de ese 6rgano de Gobierno y al no existir mきS Observaciones ni comentarios, SOiicit6 al D「・ FedeI’ico

Ma!aquねs Rodriguez, Rector y Secretario reque「ir eI voto de las y los integ「antes deI C)rgano Directivo y hacer el

c6mputo correspondiente para dar cuenta a Ia H. Junta Directiva, gene「5ndose por unanimidad de votos el siguiente

acuerdo:

義藩鱒瀬籠襲縁類舗籠輯鱒壊聾や嚢鱒襲蟹器醸襲鱒鶉縛蟄醸鶉艶麗
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UPW-Of!○○7ず7LO初任擁Lo Junto Dhきく費;vo con血肌domento en Io d庭puesto por tos o青庵ufos Jl froccj6n X de/

Dec鳩をO de C脆ocj6n de佃univers肘od Po筋6∽ieo de/ V寄Ile de M的y場frocc掩n lX;均加o∝fones W4 y38

de/ Reg佃mento de佃Ley pon。佃Coo′dinocj6n y e/ Con加o/ de /os OIgon缶mos Au南l胸鳩s y用defeom缶os deI

Estodo de M6x宛p, qPIOb6 po「 unonjh'妃dd e川nforme Binest調/ de Act;融des oc同bre y novねmb鳩de佃

unive細S胸dd Po/償6cnfea deI V寄〃e de M窮o.

4.6 Remoci6n de cargo de los litulal.eS de la SecretarねAdminist「ativa y la AbogacねCeneral e

c6nero.

EI D「. FedeI'ico Maiaquねs Rodriguez, Rector y Secretario, re輔6 que atendiendo la so=citud de modificaci6n del

Orden del D千a dio Iectura al puntocorrespondienteysolicit6 al Seflor Presidente e integrantes deI 6rgano de Gobiemo

Permiso para hace「 su presentaci6n, informando Io siguiente: “Con eI pe「miso de usted Sr. Presidente y el de las y los

integrantes de Ia Junta Directiva, me Permito informar la remociく5n de cargo dei Lcdo. Jorge Abuchard Cardena

quien fungia como Secretario Administrativo, y la Mtra. Marfa del Ca「men Guadarrama Gutierrez quien fungfa como

TituIar de la Abogacfa General e lgualdad de G6nero, ambos de la Universidad Poiit6cnica del Va用e de M6×ico, a Partjr

del dfa 16 de noviembre del p「esente a肴o. Es cuanto Sr. Presidente".

El 」cd0. Miguel Ångel Doto営Bece営ri!, Presidente Suplente, SOlicit6 aIgCln COmentario por parte de las y Ios

integrantes de ese Organo de Gobierno, dando la paIabra a la Lcda. Cynthia刷○○esしago, Subdirectora de Programas

de Financiamiento de la DGU「yP la cuaI hizo la recomendaci6n de que en los nombramientos del pe「sonal Directivo

apegarse a Ia Ci「Cular 1443 comentada con anterioridad y remiti「 a la

nuevos se「Vidores p¥1blicos para la opini6n y su v三溝daci6n respectiva, eStO en CumPlimiento al artfouIo 49,

de la Ley General de Educaci6n Superior.

DGUlyP Ios cu「rfculum correspondientes a los
.′　.　.,_　_　　　　Iゝ　　_ .

EI Lcdo. Miguei Ångel Dotor Becerri看, Presidente SupIente, Pregunt6 respecto a las renuncias de estos

P心blicos aI Dr. Federico MaIaquねs Rod「iguez, Rector y Secretario, el cual respondi6 que soIo contaba con la deI

entonces Secretario Adm面strativo, Lcdo. Jorge Abuchard Cardenas, y que Ia renuncia de la Mtra. Marfa deI Carmen

Guadarrama Guti6rrez, eStaba pendiente ya que no habfa entregado su renuncia, tOda vez que no se Ie habfa dado

en monto total de su finiquito. Por Io anterior, eI Lcdo. Miguel Ånge寒Dotor Becerril, Presidente SupIente, SO=cit6 que

Se PrOCurara tene=o mas pronto la renuncia pendiente antes de nomb「ar al nuevo Tituiar de la Abogacfa. EI D書

Federico Malaquねs Rodriguez, Rector y Secretario so=cit6 1a palabra para referir que por el momento se tenfa a dos

PerSOnaS Servidoras pdb!icas de Ia Unive「Sidad Polit6cnica de! Va=e de M6xico como encargadas de Ias 5reas

mencionadas, ya que ias mismas, desempehan sus labores en ia Sec「etarfa y en Ia Abogacfa. Ei Lcdo. Migue! Ångel

Dotor Becerril, Presidente SupIente, Pidi6 que en las 「enuncias que se estaban presentando buscar una mejor

redacci6n y se cambiara ei segundo pdrrafo, ya que Ia p「esentada por el Lcdo. Abuchard, nO Cuadraba con lo

COrreSPOndiente a una renuncia al cien por ciento explicita.

LaしCda. Cynthia F書ores Lago, Subdirectora de Programas dらFinanciamiento de la DGUlyP, SOlicit6 nuevamente I

PaIabra para reque「ir como soporte de ese acuerdo una pequeF‘a o bre>e =Ota informativa de este tipo de situaciones

Para COnOCimiento de los consejeros de Ia Junta Directiva, POniendo como ejempIo Ia situaci6n de la Mtra.

Guadarrama ya que como no se contaba c○n la renuncia, Se entender屯que sigue fungiendo como Abogada GeneraI.

EI Lcdo. Miguel Ångel Dotor Becerril, Presidente SupIente, COnfirmando Io referido por la Lcda. Cynthia FIoI'eSしago,

Subdirectora de Programas de Financiamiento de la DGU‾fyP, 《坤O que SOIo aprobarfa lo referente a la 「enuncia del

Lcdo. Jo「ge Abuchard Cきrdenas, y COn relaci6n a ia Abogacfa Gene「al se tomarfa conocimiento po「que estaria por

PreSentarSe Ia 「enuncia. DUo que se tenfa que poner mucha atenci6n en esos te「minos de 「elaciones labo「aIes・
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Ei C. P. Crispin Martinez Mendoza, Di「ecto「 de ControI y Evaluaci6∩一`A-11l’’y comisario de la H. Junta Directiva, dUo

que efectivamente como Io habfa dicho el Sr. Presidente se tenfa que precisa「 el Acuerdo, y' PO「 Otra Parte,

recomend6 apegarse a lo estabIecido en eI Dec「eto de Creaci6n con relaci6n a que es la Junta Directiva Ia que

aprobaba esos nomb「amientos en sesiones ordinarias o incIuso si fuera necesario en una extraordinaria.

EI Lcdo. Migue書ÅngeI Doto「 Bece細ril, Presidente SupIente, SOlicit6 al Dr・ Federic○ Malaquねs Rod細iguez, Rector y

Secretario tomar en cuenta los comentarios deI Comisario y Ios de ios dem台S Participantes, Acto seguido, requiri6

algdn comentario por parte de las y los integrantes de ese 6rgano de Gobiemo y ai no existir mas observaciones ni

comentarios, SO=cit6 aI Dr. Fede看ico MaIaquias Rod事iguez, Rector y Secretario requerir ei voto de las y los integrantes

de1 6rgano Directivo y hacer el c6mputo correspondiente para dar cuenta a la H. Junta.Directiva, generandose po「

unanimidad de votos el siguiente acuerdo:

UPVM_O傭D・7重7LO8侵鴎La Jun書o D加oct柄cb COn如ndomento en e/ o鷹feu/o " frocc袴n IX deI Decreto

de/劇Odb po′ e, que se creo e, O噌on缶mo Descen細胞かdo de co席cte′健脚a/ de”Ominodo肌iv軸調

Po伽∈cnfeo de/ Vd〃e de M命庇oI POr unoni面血d de vo書OS脚捌確o佃鳩mocj6n deI Lcd〇・プO喝e Abuch

C6rde的sJ Sec鳩的fねAdm緬strotivo de佃un ve農的寄d Po伽ec扇oo deI Vt州e de Mex細o’POr佃re州∩

p鳩sen書od観

continuando con Ia sesi6∩, eI Lcdo. MigueI Ånge- Doto事Bec○○rill Presidente Suplente, dio la paIabra al Federico

Malaquias Rod「了gue圭, Recto「 y Secretario para continuar con el Orden del Dfa.

5. Asuntos de Cartera

5.1 Seguimiento de AcueI'dos de Ias Sesiones Anterio冒es de laコunta Directiva・

EI D細. Federico Ma書aqufas Rodriguez, Rector y Secretarfo' dio lectu「a al punto correspondiente y solicito ai

F)residente e integrantes de1 6rgano de Gobierho pemiso para hacer su p「esentaci6n’inforTando Io siguiente: “Con

一permiso de usted Sr・ Presidentey el de lasy los integrantes de Ia Junta Directiva・ me Pe「mito respetuosamente

al Seguimiento de Acuerdos de Ias Sesiones Anteriores: Actuaimente se encuentran 14 acuerdos vigentes y

ios puntos presentan un avanCe Sign嗣cativo, PO「 -o que ei equipo administrativo de la Universidad

lectura

Seguimiento, tOdos

politecnica deI Va=e de M6xico continuar5 trabajando pa「a su conclusi6n. No omito menciona「 que la info「maci6

completa y e- soporte documental del avance de cada uno de los acuerdos fue remitida en Ia carpeta respectiva" Es

cuanto Sr. Presidente".

割Lcdo. Miguei Ånge, Doto「ロece「細i一, Presidente Suplente, re軸6 que como se podfan dar cuenta se contaba con

Acuerdos en proceso, dos de1 20191 dos deI 2O20ysjete de- 2O23' POr Io que nuevamente solicitaba eI apoyo de Ia Lcd

cynthia FI○○es Lago, Subdirectora de P「og「amas de Financiamiento de la DGUTyP para que se enviaran las

observaciones a los reglamentos correspondiente a los Acuerdos O9トO8伍O19 y O97-06雇02O⊥a Lcda. Fiores Lago,

respondi6 que estarfa pendiente deI envfo de estos por parte de看a Universidad.

Acto seguido, el Dr・ Fede「ico Malaqufas Rodriguez' F}ector y Secretario- COment6 que ya se habfan enviado Ios

RegIamentos a la DGUTyP para su revisi6n' POr Io que e- Lcd〇・ Miguei Ånge営Dotor B∝e事l'il, Presidente Suplente・ le

pidi6 se comunicara te-ef6nicamente con -a Lcda・ Cynthia FIores Lag〇・ Subdirectora de Prog「amas de

Financiamiento de Ia DGUTyP para darle seguimiento a los Acuerdos pendientes.

…÷‾
鱒増鰯撼壕鎧蟻酸蟹擬蟹藩邸増艶襲鍵増築薄縁藻鰯鰯醒
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A co=tinuaci6n・ eI Lcdo. Migue! Ångel Dotor Becerril, Presidente Supiente puso a c○nside「aci6n de las y los

integrantes de1 6rgano Directivo el punto referido y al no existir observaciones ni comenta「ios por parte de las y Ios

integra=teS deI 6「gano de Gobiemo, dio por p「esentado el punto refel.ente al Seguimiento de Acuerdos de las

Sesiones Ante「iores de la H. Junta Di「ec髄val SOlicitando aI Secretario asentar Io correspondiente en e! Acta.

Ei Lcdo. Miguel ÅngeI Dotorロecerril, Presidente Suplente) dio la palabra a- Dr・ Federico Ma-aqufas Rod「iguez,

Rector y Sec「etario para continuar con el Orden dei Dfa.

5.2 Presentaci6n de ios Estados FinancieI.OS definitivos de los meses septiembre y octub「e 2O23.

EI D〇・ Fede「ico Malaquねs Rod営iguez, Rector y Secreta「io, dio lectura al punto correspondiente y solicito aI Sefior

F)residente e integrantes deI Organo de Gobierno permiso para hacer su presentaci6∩, informando Io siguiente: ‘`con

el permiso de usted Sr. Presidente y el de las y los integrantes de la Junta Directiva, me Permito hacer de su

COnOCimiento, COn fundamento en eI artfculo ll fracci6n V用deI Decreto de Creaci6n de la Universidad Politecnica!

del V訓e de Mexico・ a面culo 29 fracci6∩ V de Ia Ley de pa「a ia Coordinaci《in y Cont「ol de Organismos Auxilia「es del

Estado de M6×ic。, aSfcomo en los artfouIos 13 fracci6n X用y15fracci6n l deI RegIamento de la Ley para Coordinaci6∩

y ControI de Organismos Aux鵬res del Estado de Mexico, los Estados Financieros definitivos de los meses septie

y octubre 2O23, los cuales se encuentran en sus carpetas y muestran que: En el rub「o de Efectivo y Equivalent

SaIdo que se refleja es la provisi6n para eI ejercicio del recurso deI tercer trimestre. El rubro de Retenciones

COntribuciones entre los meses de septiembre y octubre muestra una va「iaci6n notabie derivado a que ei sai

COrreSPOnde aI pago de lSSEMYM del mes de septiemb「e y octubre du「ante el mes en c=rSO. Es importante resaltar

que los impuestos y obligaciones so=darias que se refl匂an en

CuantO Sr. Presidente,,.

los Estados Financieros se encuentran ai cor「jente.

EIしCd〇・ Miguel Ångel Doto「 Bece細細ii, Presidente Suplente, COment6 que los estados financieros presentaban

importe en Bancos de $14.2 m紺ones de pesos y pasivos por $4.3 m州OneS de pesos quedando un remanente de

m冊OneS de pesos, POr lo que pregunt6 si ya lo tenfan programado para aigdn gasto. EI Dl-. Fede「ico Malaqu

Rodriguez, Rector y Sec「etario, reSPOndi6 que estaban comprometidos para eI Cap直ulo IOOO pa「a el ejercicio

noviembre y diciembre. Lcdo. MigueI Ånge! Doto事Bece細I.iI, Presidente SupIente, Sugiri6 tene「 mucho cuidado con

el manejo de ese recurso.

EI C. P. Crispin Ma巾inez Mendoza, Director de Cont「ol y Evaluaci6∩ `’A用’’y comisario de la H.Junta Directiva, SOlicit6

la paIab「a para referir que con independencia del an訓sis que mes con mes =evaba a cabo e1 6rgano lntemo de

Control de la Uni>erSidad, reSaItaba aIgunos aspectos que observaba en Ias notas de los estados financieros. D連o que

en Inversiones se tenfan dos cuentas que no tenfan movimiento desde e! 2O22 a la fecha, que eran Cantidades

eque肴as pero que era importante que se depu「aran y se informe eI por que se tienen esas inversiones desde eI

jercicio 2O22. Por otro lado, en la cuenta de Deudores Diversos se tienen cantidades por comprobar con antigt]edad
mayores a Ios treinta dfas y que seguramente en aIgunos casos el recurso fue otorgado a servidores p(tolicos como

gastos a comprobar y que no Io hicie「on dentro de Ios qujnce dfas hab=es siguientes, COntraViniendo Io establecido

en el artfoulo 83 deI Manual de Normasy Pol触cas para el Gasto Pし1blico deI Estado de Mexjco. Asi mismo, dentro de

esta cuenta existe un saldo como Recargos y Actuaiizaciones de lmpuestos sobre Erogaciones deI ejercicio 2O20, io

Cual en caso de ser recargos y actualizaciones por impuestos no pagados en su oportunidad implicarfa una posible

irreguIarjdad. Por lo anterior, d匝era importante que e! Dr. Federico Ma!aquia§ Rodr子guez, Rector y Secretario,

instruyera aI pe「sonaI administrativo depura「a o subsanara estos registros, y en Su CaSO, Si hubiera una i「regularidad

Se diera parte aI 6rgano lntemo de ControI pa「a que se le diera seguimiento, Para que, en Su CaSO, Se fincaran las

「esponsab=idades respectivas. No se puede tener saIdos en Deudo「es Diversos que rebasan Ios tiempos, y en el caso

de F2ecargos y ActuaIizaciones era preocupante ya que se trataba del ejercicio 2O2O, y en Cuentas por Paga「 se tenfan

Cantidades que al parecer eran retenciones de lSR de ejercicios anteriores, POr OtrO lado coment6 que Ia informaci6n

que se present6 en las actividades de=nforme bimest「al respecto a los 24 laudos por los ocho mi=ones de pesos

existe un posibIe 「iesgo al materializa「se o cuantificarse Ios montos demandados, y PO「 ios cambios que se
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PreSentarOn en eI a「eajuridica, SOlicit6 se de puntual seguimiento por eI personal que se encuentra a ca「go. Es cuanto

Sr. Presidente,

ElしCdo. Miguel Ånge看Dotor Becer細il, Presidente Suplente puso nuevamente a consideraci6n de las y los integ「antes

de1 6rgano Di「ectivo ei punto 「eferido, SOIicitado aigdn comentario por parte de las y Ios integ「antes de Ia Junta

Di「ectiva y al no haber comentarios soiicit6 ai Dr. Fede「ico MaIaquias Rodrigue之, Rector y Secreta「io dar seguimiento

PUntal a las observaciones deI Comisario y asf mismo continuar con el Orden del Dfa.

6.　Asuntos Cenerales.

6.1 Seguimiento a las Conside「aciones dei Comisa「io 2O23.

EI D営. Fede「ico Malaquねs Rodriguez, Rector y Secretario, dio lectu「a al punto correspondiente y solicit6 ai Seftor

Presidente e integrantes dei 6「gano de Gobierno permiso para hacer su presentaci6n言nformando Io siguiente: `一Con

ei pe「miso de usted Sr. PresidenteyeI de lasy los integrantes de la Junta Directiva, P「OCedo a informar ei avanc

CumPlimiento, a Ias ll Consideraciones emitidas po「 el Comisario para el ejercicio fisca1 2O23: Se informa que se ti

l consideraci6n atendida completamente; 9 consideraciones tienen un avance significativo, y l consideraci6n

avance limitado. La consideraci6n que ya estきatendida es Ia de “Continuar con la gesti6n de manuaIes

Procedimientos, COn el p「op6sito de mantene「 actua"zado Ios ordenamientosjuridicos administrativos que 「egu

Ia operaci6n de la Universidad,,・ Es importante mencionar que, en CuantO a la consideraci6n referente a la pIan刷a

personai, la UPVM se encuentra atendiendo Ia autorizaci6n de 6sta ante las lnstancias Estatales・ COn un aVanCe

sign肺cativo. Por lo correspondiente a Ias 9 consideraciones con las que se tienen avance sign綱Cativo se

realizando las acciones pertinentes durante este ejercicio fiscal. Siete de estas consideraciones, dada su natu

son de atenci6n regular y permanente; POr lo que, a la fecha, Se tienen atendidas・ Es cuanto Sr. Presidente’’・

EI Lcdo. Miguel Ångel Dotor Becerril, Presidente Suplente puso nuevamente a consideraci6n de las y los integrantes

de1 6rgano Directivo el punto 「efe「ido, dando la paIab「a aI C. P. Crispfn Martinez Mendoza・ Director de Cont「OI y

Evaluaci6∩ ・・A〇回・ y Comisa「io de la H. Junta Directiva, COmentando dar seguimiento a las consideraciones' y Se Observa

que han tenido avances, ya que aI cie「re de匂ercicio el Despacho de Auditorfa Exte「na estきtrabajando para dar el

apoyo pa「a que el audito「 externo pueda emitir su correspondiente dictamen para eI ejercicio 2O23・ytOmar en Cuent

dichos informesy el comisario pueda emitir su dictamen correspondiente a ese ejercicio. Es cuanto Sr. Presidente.

Acto seguido, el Lcdo. Migue` Ånge! Doto細Becerrill Presidente SupIente puso nuevamente a consideraci6n de las y

los integ「antes de- 6rgano Directivo el punto 「efe両do y al no existir observaciones ni comenta「ios por parte de las y

!os integrantes deI 6rgano de Gobierno, dio por presentado el punto referente al Seguimiento a la§

onside「aciones del Comisario 2O23, SO=citando al Secretario asentar lo correspondiente en el Acta.

EI Lcd0. Miguel Ånge書Dotor BecerrilI Presidente Suplentei dio la palabra aI Dr・ Fede事ico Ma!aquねs

Rector y Secreta「io para continuar con el Orden deI Dfa.

6.2 P事esentaci6n de営Informe de Traspasos lnternos reaiizados en los meses septiembre y octubre 2O23.

EI Dr. Fede細ico Malaquねs Rodriguez, F2ector y Secreta「io, dio iectura aI punto cor「espondiente y soIicit6 aI Sehor

P「esidente e integrantes del Organo de Gobiemo permiso pa「a hacer su presentaci6n' informando Io siguiente: “Con

e- permiso de usted Sr. Presidente y el de las y los integ「antes de la Junta Directiva' me Permito informar que: Con

fundamento en el p呑rrafo terce「o de- artfoulo 317 del C6digo Financiero deI Estado de Mexico y Municipios y del

artfoulo 94 del Manual de Normasy Po陶CaS Para eI Gasto Pl]blico del Gobierno del Estado de Mexico・ y de acue「do

con lo autorizado en Ia Cent6sima Sexta Sesi6n Ordinaria para realizar los traspasos intemos indispensabies para

ゝ、
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garantizar la operaci6n y necesidades deI Organismo, COn Ia obligaci6n de informarlos de mane「a bimestral en Ias

Sesiones Ordinarias de la H. Junta Directi>a言OS Traspasos lntemos rea=zados en eI periodo comprendido de= de

enero aI 31 de octubre de 2O23 tienen un porcentaje de aplicaci6n de1 7,79 po「 ciento, los cuaIes se encuentran dent「o

del 「ango de1 23 por ciento estabIecido en ei parrafo cuarto del a面culo 317 del C6digo Financiero del Estado de M6xic0.

Es cuanto S「. Presidente”.

Acto seguido, elしCdo. Migue! Ångel Dotor Bece「ril, Presidente Suplente puso nuevamente a consideraci6n de las y

Ios integ「antes deI 6rgano Directivo eI punto referido y al no existir observaciones ni comentarios por parte de las y

Ios integrantes del Organo de Gobiemo, dio por presentado el punto referente a los Traspasos lntemos realizados

en Ios meses septiembre y octub「e 2023, SOlicitando al Secretario asentar io correspondiente en el Acta.

EI Lcdo. Miguel Ångel Dotor Becer刷, P「esidente Suplente, dio la palabra al D「. Federico Malaquねs Rodriguez,

Rector y Secretario para continuar con eI Orden deI Dfa

6j Presentaci6n del lnfo「me de Ingresos y Eg「esos gene「ados po事Ia Direcci6n de Extensi6n Universita

Vinculaci6n a trav6s del Departamento de管ducaci6n Continua de= de enero ai 31 de octubre de 2O23.

Ei Dr. Federico Mataquias Rod看iguez, Recto「 y Secretario, dio lectura ai punto correspondiente y solicit6 al SeF

P「esidente y el de las y ios integrantes de1 6rgano de Gobierno permiso para hacer su presentaci6n言nformando

siguiente: ‘`Durante el af千〇 2023, el Depar[amento de Educaci6n Continua’a traV6s del Ce=trO de ldiomas de la UPVM・

ha incrementado un 72 por cient0 la matrfcuIa de idiomas 「especto deI aho 2022. Con el objetivo de homoIogar los

conocimientos de los alumnos de nuevo ingreso, Se Ofrecieron cursos de niveIaci6n participando 146 estudiant

ofert6 a 84 aspirantes de las diferentes inge=ierfas de nuest「a casa de estudios・ Por prime「a vez se abrieron los

Preparaci6n para el Examen deAdmisi6n a Ia UPVM con la participaci6n de35 aspirantes; Desarro=o de Manu

Calidad y Procedimientos b副o la NORMA IS0 9OOl‥2O15y NMX-CC-1OO13JMNC2OO2 con la participaci6n de 17 usuario

Programaci6n Basica de Robots lndustriaies con Ia participacj6n de 7 usuarios se imparti6 el curso denominado; el

Departamento de Educaci6n Continua =ev6 a cabo Ios cursos de reguiarizaci6n de lntroducci6n a las Matem甜CaS

para 91 alumnos, Matem5ticas Aplicadas con 91 alumnos y eI de Expresi6n Oral y Escrita con 22 alumnos; Se realiz6 el
Ta=er preuniversitario con el prop6sito de nivelar a los aspirantes a ingresar a Ia UPVM eI cual cont6 con ia

participaci6n de 13O usuarios' y la Divisi6n de Administraci6n y Gesti6n Empresaria川ev6 a cabo dos Seminarios

lnvestigaci6n con la fina-idad de que Ios aiumnos de Maestr(a culminen su tesis y obtengan su trfulo, eStO COn

articipaci6n de 19 a-umnos. En tota。a Direcci6n de Extensi6n Universitaria y Vinculacich a traves deI

Continua gener6 hasta e1 31 de octubre ing「esos propios por Ia cantidad de $3 ’147,445.OOde Educaci6n

ciento cuarenta y siete 「hil cuatrocientos cuarenta y cinco pesos OO40O M.N.). Es cuanto Sr- Presidente”

Acto seguido, el Lcdo. lvIiguel Ångel Dotor Becerrii, Presidente SupIente puso nuevamente a consideraci6n de lasy

ios integrantes de1 6rgano Di「ectivo el punto referido y aI no existir observaciones ni comentarios por parte de Ias

os integrantes de1 6rgano de Gobierno, dio por presentado eI punto refe「ente a los Ingresos y Eg営esos generado

or la Di事ecci6n de E)ctenSi6n universita「ia y Vincutaci6n a t「av6s del Depa競amentO de Educaci6n Continua del

1 de ene「o ai 3T de octub細e de 2O23, SOlicitando al Sec「etario asentar io correspondiente en el Acta.

EI Lcdo. Miguei Ångel Dotor Becerrill Presidente Suplente) dio la palabra aI D「・ Federi∞ Malaquねs Rodriguez・

Recto「 y Secretario para continuar con eI Orden del Dfa.

6.4 Reinteg事o dei Subsidio Federal del嘩ercicio FiscaI 2O19.

EI Dr. Fede細ico Ma賞aquねs Rodriguez, Ftector y Secretario' dio lectura aI punto correspondiente y solicit6 al Sehor

Presidente e integrantes de- 6「gano de Gobie「no permiso para hace「 su presentaci6∩・ informando Io siguiente: `.Con

A>. Mexiquense s/n esq. Universidad Po=tecnica, CoIonia V紺a EsmeraIda, C.P. 5491O, Tultitlin Estado de M6xico.

丁eIefono:くら与) 50 62 64 60.

rectoria@uDVm.edu.mx / upvm.edomex.gob.mx
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``2㊤23, A吊o deI Septuag6simo Aniversa細io deI

Reconocimiento deI Derecho al Vo章O de la§ Mujeres en M6xico,,

eI permiso de usted Sr. Presidentey el de Iasy Ios integrantes de la Junta Directiva y Derivado de la Nota lnformativa

que remiti6 la Enca「gada del Despacho de la Secretarfa Administ「ativa con asunto: ↓`situaci6n que guarda la cuenta

POr Pagar Reintegro deI Subsidio Federal deI匂ercicio 2O19 y sus inte「eses’’por un monto de $2′95O,715.83 (Dos

m用ones novecientos cincuenta miI setecientos quince pesos 83Aoo M.N.)’’, y que Se aneXa en SuS Ca「PetaS, me

Permito soIicitar respetuosamente al C. P. Crisp了n Martinez Mendoza, Director de Control y Evaluaci6∩一`A一冊’’de la

Secretar予a de la Cont「aIor屯y Comisario de la Junta Directiva tenga a bien so=cita「 al Titular de1 6rgano inter

Control de la Universidad PoIitecnica deI Va=e de M6×ico al Lcdo. Jorge Amb「iz Navarro eI estatus en ei qu

encuentra eI avance de ia investigaci6n referente al tema expuesto’二Es cuanto Sr. Presidente’’.

EIしCdo. Miguel ÅngeI Dotor Becerril, Presidente Suplente indico que se presenta unos pasivos po「 pagar de1 2O19 y

que no se ha tenido movimiento al mes de octubre, Preguntado qu6 acciones se han tenido aI respecto, PO「 io que el

Dr. Fede細ico MaIaqu子as Rod「iguez, F!ectory Secretario solicit6 ceder la paIabra a Ia Lcda. Denis deI Carmen Ledesma

Azamar, Encargada deI Despacho de la Secretarfa Administrativa quien informa que con fecha 2O19 1a federaci6

asign6 recursos a la UPVM Ios cualesfueron po「 $2’9与O,71与.OO sin embargo este recurso no se encont「aba en la cuen

espec綱ca de ministraciones de recursos federales por lo que se solicit6 el reintegr6 de los mismos, Sin embargo

Ias cuentas corrientes de la Universidad no se tiene identificado el recurso po自O que la administraci6n de Ia UPV

realiz6 una denuncia formaI ante eI 6rgano lnterno de ControI con fecha 15de noviembredei 2022,yeI 6rgano lntem

de Control ievant6 un expediente para el seguimiento a la denuncia, en eI mes dejunio deI 2O23 e1 6rgano

de ControI solicita informaci6n a la Secretaria Administrativa dado queya se habfa dado dicha informaci6n. Es cu

Sr. Presidente.

EI 」cdo. Migue書Ångel Doto細Becer「il, Presidente Suplente pidi6 al Dr. Federico Malaquねs Rodr子guez, Rect

Secretario poner atenci6n en ese sentido y no quitar el dedo del reng16n con el Cont「alor lntemo.

」a Lcda. Cynthia FIores Lago, Subdirectora de Programas de Financiamiento de la DGUllyP, SOlicit6 nuevame

palabra para sugerir ve「 de qu6 forma se puede buscar ot「a fuente altemativa de financiamiento para hacer el

「einteg「o para poder subsanar esta situaci6n.

C. P. Crispin Ma鴫inez Mendoza, Director de Controi y Evaluaci6n 〃`A〇回, y Comisario de Ia H" Junta Directiva' SOlicit

palabra para referir que este recurso =ego en el ejercicio 2019y que a la fecha es inadmisible no se sepa en que

cuenta bancaria se deposit6 este recurso y con independencia que se haya ocupado para otro fin, eSte reCurSO Si se

tiene que 「eintegrar, COn independencia de Io que e1 6rgano lntemo de Controi determine posiblemente por alg11n

esvfo de recu「sos, y Se finca「ch las responsab掴dades conforme a Ias atribuciones deI 6rgano Intemo de Cont「ol,

ncluso se ha soIicitado eI estatus de este asunto aI 6rgano Interno de Cont「ol y se le ha inst「uido ag掴zar eI p「oceso

ara determinar las posibles conductas irregulares de algun servido「 Pl]b=co por no devoIve「 en su momento ese

recurso no u輔zado para e=in para el que fue auto「izado. Es cuanto Sr. P「esidente・

EI Lcdo. Miguel Ångel Dotor Bece「ril, P細esidente Suplente, PuSO nueVamente a COnSideraci6n de las y ios

integ「antes de1 6rgano Directivo el punto referido y al no existir observaciones ni comentarios por parte de las y los

integrantes de1 6rgano de Gobiemo, dio por presentado ei punto referente a事Reintegro del Subsidio Federal deI

Ejercicio Fiscai 2O19, SOIicitando al Secreta「io asentar lo correspondiente en eI Acta.

EIしcdo. Miguei Ånge! Dot○○ Becerril, Presidente Suplente, di0 la paIabra al Dr・ Fede「ico MaIaquias Rodriguez,

Rector y Secretario para continuar con el Orden de富Dfa

EI Dr. Fede「ico Malaquias Rodrfguez, Rector y Secreta「io, S∈諦a16 que se habfan agotado Ios puntos para los que

habfan sido citados las y los integrantes de Ia Junta Directiva.

Av. Mexiduense s/n esq. universidad Politecnica, CoIonia V刑a Esmeraida, ⊂P. 5491O, Tu廟tlか. Estado de Mexico.

丁el合わ∩のく与与) 50 62 64 60.

「ecto「ia㊦u D>m.edu.mx / upvm.edomex.gob.mx
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〃2⑱2昌, A吊o del Septuag6simo AniverSario del

Reconocimiento del Del.eCho aI Voto de las MujeIIeS en M6xico,タ

Una vez agotados todos Ios puntos deI Orden deI Dfa que se tenfan programados, el Lcdo. Miguei Ånge漢Doto細

さecer置il, Presidente Suplente de Ia Junta Directiva, agradeci6 a Ias y los presentes su asistencia y pa由cipaci6n,

dandose por concIuida la Cent6sima D6cima S6陣ima Sesi6n O「dinaria de la H. Junta Di「ec畦va de la Universidad

Po=t6cnica deI Va=e de M6×ico, Siendo las quince horas con treinta y dos minutos del dfa once de diciembre del dos

intitr6s,habiendo=egado �alossiguientes: 

ACuERDOS 　　　　　　　　　　　　　　継 

upvM-ORD_117・O〇位 �upw-Op○○J]7LO脇LaJuntaDirecrivcJaprOb6po「L/nanimidodeIOrclerlCte/ �¥ 22 ÷ 場 

Dfode/aCer)t6simoD6cimaS6p亡imoSesi6r)Ordinoria,COnfundomentoer)/os 

art厄ulos26,frocci6n"28frocciones/VVyV男4O,frocciく5nII,47y42de/ 

RegIamentode/aLeyparafaCoordinaci6nyControIdeOrganismosAuxi/iores 

yFfdeicomisoscteIES佃docteM5xico. 

upvM-ORD"117-02停 �upw_O々〇・??7LO幼2蜜LcIJun亡aDirecきivaconfundamentoen/oscJrt’ねuIos3q 

frocci6∩/Xy4O,frocci6n/IIde/RegIamentode/aLeypara/aCoordinaci6nyel 

Contro/de/osOrgcJnismosAuxi/iaresyF/deicomisosdeIEstadodeMきxicq 

au亡oriz6obviar/a/ecturoyaprob6pormqyorね/osActasde/aCent6sima 

D6cimaSexねSesi6nOrdinoria,/cISexag6simaSegundaEx亡raordinaricJy 

Sexag6sima　7trceroSesi6nE’draO子dinoriade/o∴Ju加o　D庇ctivc'de/o 

UniversidadPoIi胎cniccldeIV匂I′ecteMexico. 

upvM-ORD-117-O3傷 �upw_O傭D-??7LO3/23rLaJun亡aDirectivaaprob6porunanimidadelCaIendorね 

deSesionesOIdinaricJSde/aho2O24de/aH.JL/n調Directi>CJCle/aUniversidcld 

Po/it6cnicode/Vd/IedeM6xieo 

UWM〇°RD輸117置o握 �UPW・O傭D-?J7」O4A瓶LoJunきODirectiva,COnfundamentoen/oscJrt厄uIos377 

de/C6digoFinancierodeIEstadodeM5xicoyMunicipiosy94cte/Manualde 

NormasyPoIitねasparae/GastoP心blicocteIGobie「nodelE5調dodeM6xico′ 

aprob6po「mctyりriddevotos//evaracabo/os7taspasos/ritemOSqueSean 

indispensab/esparogaror}tjz。r/aoperaci6nyr}eCeSidadesdeIOrganismo′pOr 

e/perfodocomprendidode/7deeneroaI37ctediciembrede2024 

upvM・ORD・117○○5停 �upw-O傭D・JJ7LO細LaJur)rCIDirect.ivc)OprOb6porunanimidcld/asCl/OtaSde 

Recuperaci6r}POr/osserviciosqueo庵rta/aUniversidddPoI応ecnicade/VdI′ede 

M6xねQPara/levarocabo/asgesfわnesar}te/aSecre亡orねdeFinor}ZaSy/a 

Direcci(うnGenera/dePo椎ieoFisca/paraesきablecer/osmon亡osde/ascuot’aS 

pclrae/eiercicわ2024,debiendootender/asrecomendocionesycomentorfosde 

/osintegrant.esdeesteC)rganoCoIegiado. 

upvM・ORD-1117輸O細 �upvM-ORD〇〇〇7・Oく昨脇LaJuntoDirectwc),COnfundamentoenelpuntoV/ 
′`po/i擁oasdeRegisrro:eneIapartadocfe“Resultodosde匂ercicfosAr)t’eriores’’ 

de/Monua/OnicocleCon調bi/idadGube「namer)taIpara/asDependenciasy 

EnddadesP心blicasde/GobiemoyMunicipfoscteIEsfadodeMきxicq,aprOb6por 

u∩anim妃adgesfronarant.e/aSecretariddeF/nanzasatravesde/aConfaduri寄 

Av. Mexiquense s/n esq. Universidad Po=tecnica, Coionia VIlla Esmeralda, C.P. 5491O, TuItitほn・ Estado de M故ico.

丁eI色fono:くら5) 50 6之64 60.

「ectoria@u pvm.edu.mx / upvm,edomex.gob.mx
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竹2⑱釜3. A吊o del Septuag6simo AniverSal'io dei

Reconocimiento del DeI'eCho aI Voto de Ias Mujeres en M6xicoタ)

Cer)era/Gubernamer)tO/deIGobiemode/E女adodeM6;高co,IclaUtOrieaci6n � 

pararea/iz'a「e/RegistroContobIecorrespondientea/acuentade‘`Resultados 

deE/erciciosAnteriores’;porur]/mpOrtede$5,508,388.36佃incomiIIones 

quinienきosochomiIrescientosocher油oyOchopesos36AooM.N,Iporcor)Cepfo 

deRendimientosFinancierosyf?ecuISOSNo匂ercidos. 

UpVM"ORD-○○7-07俸 �uPVM-O傭D・朋」O碇LaJl’r)taDirectivacon中nCfamentoenlodispuestopor 

/osa性foulos77,frocci6nXcle/DecretodeCreaci6ncle/aUniversidodPo/it全cn妃a 

deIVdIIedeMきxico/y]3;frocci(5n/X弓9,fro。cionesV朽y38de//?egIomentode/a 

Leypara/a　Coordinaci6nyelConでro/de/os　OIgOnismosAuxi/iaresy 

F/deicomisos　de/E5tado　de　M6xicq∴aprOb6　por　unanimidod　eI/nforme 

BimesrrcJIcteAc亡iv/dadesoc亡ubreynoviembrede/aUniversidodPoIi亡きcnicacle/ 

Vc)IIedeM6xico. 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ヽ 

upvM-ORD-117-o8/23 �upw-O々D・事I7LOQ/Z3:LaJuntoDirec高Va,COnfundamentoene/artfou/o77 

frocci6n/Xde/Decretode/匂ecutivode/E缶adopo「e/guesecreaeIorgar)ismo 

descent.「a/Azadodecardcteres亡afaIdenominodoUniveIちidadPo/i晦cnicade/ 

Vd//edeM6xicqpo「unanimidadctevot’OS,ra亡析ca/aremoci6nde/Lcdo.JoIge 

AbuchclrdCdrdena$,SecretarioAdministro亡ivode/oUniversidodPo/it6cnicadel 

VaIIedeM5xicqpor/arenunciapresentada. 

Lcdo. Miguei Ånge寒Dotor Bece細田

Suplente de冊tro. Miguel ÅngeI Herhandez Espejel, Secretario de Educaci6n,

Ciencia, TecnoIogfa e lnnovaci6= del Gobiemo’del Estado de M6xico

y Presidente de la Junta Directiva

Suplente de la Lcda. PauIina Moreno Garcfa, Secretaria de Finanzas

y Vocal de la Junta Djrectiva

Av. Mexiquense s/n esq. universidad Po批6cnica, CoIonia V用a Esmeralda, C.P・ 5491O, Tultit胤n Estado de M6xico.

Te16fono: (55) 5O 62 64 6O.

土壁豊皇子ia@u pvm.edu.mx I IIPVm.edomex.gob.mx
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Reconocimiento det De冒echo al Voto de ias Mujel.eS en M6xico,タ

Suplente de la Lcda. Laura Gonz副ez Hemandez, Secretaria de Desarro=o Econ6mico

y Vocal de la Junta Directiva

Suplente de la Mtra. Mar!enne Johvana Mendoza Gonz副ez,

Directora GeneraI de Universidade ecno16gicas y Po=t6cnicas

●　　　　　　　　、　　　　　　　　十∴∴ 1

Suplente de laしCda.馴ena CaI.cia Ma鴫inez,

Presidenta Municipal Constitucional de TuItitlan

星図

Av. Mexiquense s/n esq. universidad Polit6cnica, CoIonia VI=a Esmeralda, C.P. 5491O, Tultitほr| E額:ado de Mexi∞.

丁eIe(bn°: (5到50 62 64 60.

「ecto「la@u ovm.edu.mx / upvm.edomex.gob.mx
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``2O2苦。 A吊o del Septuag6simo Aniversario del

Reconocimiento del Derecho aI Voto de ias M山eres en M6xico,タ

Rector de la Universidad Polit6cnica de la Va=e de M6xico y

Secreta「io de la Junta Directiva

ESTAS HOJAS DE F旧MAS FORMAN PARTE D軋ACTA UPVM-ORD-117佳023 DE LA CENTEsIMA DEcIMA SEpTIMA SESiON ORDINARIA DEしAJUNTA

D腫EC丁IVA DE LA UNIVERSiDAD POLiTEcNICA DEL VALLE DE MExICO, CELEBRADA EL ll DE DiCIEMBF2E DEL2O23.

園田

Av. Mexiquense s/n es。. Unive「sidad PoIitecnica, CoIonia V佃a Esme「aIda。 C.P. 5491O, TuItitIin Estado de Mexico'

Te16fono: (55) 5O 62 64 6O.

rectoria@upvm.edu.mx / upvm,edomex.gob.mx
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